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Paraíso poderá ficar sem transporte coletivo:
contrato vence no dia 1º de setembro

Biju propõe instalação de
câmeras em espaços públicos

Incêndio quase atinge máquinas e depósito de
gás de empresa, e devasta Parque da Serrinha

Câmara de Paraíso
aprova moção de
repúdio à fala do

ministro da Educação

Paraíso foi para a
“Onda Verde” do

Minas Consciente

Paraisense é
terceira colocada
na Copa Paulista
de Ciclismo, em

Araraquara
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
MOTOTAXI

Deu entrada na Câmara Municipal de Paraíso proje-
to de lei que regulamenta o serviço de mototáxi na cida-
de. A proposta é aguardada há muito tempo e vai mexer
com os interesses de muita gente, já que centenas de
pessoas têm na prestação deste serviço o ganha pão
de seu sustento. É uma daquelas famosas leis impopu-
lares, mas que precisam ser levadas adiante.
DESCONTENTES

Vereadores de São Sebastião do Paraíso estão des-
contentes com a forma com que a Copasa vem comuni-
cando com a população a respeito das obras e manu-
tenções que são realizadas na cidade. A reclamação de
falta de água tem sido constantes, principalmente nos
finais de semana. Em muitos casos é sabido que impre-
vistos ocorrem, mas que se tenha ao menos um comu-
nicado informando sobre o ocorrido e o prazo eventual
para o conserto.
OFICIAR

Sobre a necessidade de informar a população sobre
falta d’água, o vereador Juliano Reis (Biju) lembrou que
é algo previsto em lei, não se tratando de favor por par-
te da empresa. O presidente Lisandro Monteiro disse
que a Câmara irá oficiar a Copasa para que cumpra
essa determinação. E adiantou que a Câmara estará à
disposição para repassar as informações através de
seus canais de comunicação.
PARQUE DA SERRINHA

É grande o prejuízo ecológico causado pelos incên-
dios ocasionados nos últimos dias no Parque Municipal
da Serrinha, um dos cartões postais de Paraíso. O que
se sabe até o momento é que o fogo foi colocado e em
assim sendo é criminoso. O meio ambiente pede socor-
ro porque levará muitos anos para que se recuperem
os prejuízos causados a flora e a fauna e os reflexos
serão sentidos por toda a comunidade.
APURAR

Importante que se faça investigação e apurem res-
ponsabilidades sobre a autoria de tal ato. Pela forma
como as chamas se propagaram, não há dúvida que fogo
foi colocado em mais de um ponto. Foi-se o tempo em
que era possível caminhar pelas trilhas, fazer trekkings e
até realização de aulas naquele local conscientizando
crianças, adolescentes e jovens sobre a importância de
espaços e da interação do homem com a natureza.
CONGADAS

Representantes de ternos de congo de São Sebas-
tião do Paraíso e região participaram no último domin-
go,22, da solenidade de levantamento das bandeiras
da festa de Congo em Santo Antonio da Alegria (SP).
Com restrições devido a pandemia a festividade deverá
prosseguir nos próximos dias. Com isso, aumenta a ex-
pectativa entre congadeiros e moçambiqueiros da cida-
de a respeito da realização ou dos festejos no fim de
ano em Paraíso.
ALTERNATIVA

Com o avanço das vacinas, a esperança é de que
até o fim do ano toda a população já estará imunizada,
e com o controle do avanço da doença seja possível a
realização dos tradicionais desfiles. No entanto, que
esteve na reunião semana passada na Prefeitura, para
alinhavar as comemorações do bicentenário de Paraí-
so, ouviu o vice-prefeito Daniel Talles dizer que no qua-
dro atual, em dezembro provavelmente não haverá a
festa das Congadas em seu tradicional estilo. Suges-
tões foram feitas, e pode ser que se encontre uma al-
ternativa.
VACINAÇÃO

Com a chegada de mais doses de vacina contra a
covid-19, desta feita em maior quantidade avançam os
trabalhos . Conforme está sendo divulgado, na próxima
sexta-feira, 27, serão vacinadas pessoas com idade a
partir dos 25 anos para a primeira dose. Já a segunda
dose também há o avanço no atendimento de faixas
etárias para pessoas com comorbidades e demais pú-
blicos. Expectativa que até 15 de setembro, ou antes
se chegue ao público de 18 anos com a dose inicial.
Contudo, até o fim do mês a tendência é que toda a
população tida como alvo seja imunizada.
BOMBEIROS

O Sul de Minas recebeu quase cem novos soldados
do Corpo de Bombeiros. Ao todo serão 99 novos milita-
res, sendo que 97 são combatentes e dois especialis-
tas. Vinte destes novos soldados irão trabalhar nas
novas unidades do Corpo de Bombeiros em Andradas
e Machado. Os novos soldados irão substituir militares
que serão transferidos para outras unidades, além de
aumentar o efetivo. Várias outras unidades receberam
novos combatentes.
E PARA PARAÍSO?

Conforme anunciado apenas o Pelotão de São Se-
bastião do Paraíso não recebeu nenhum dos recém for-
mados e é sabido que o efetivo anda prá lá de reduzido
e as necessidades, principalmente, nesta época de
queimadas tem feito que os atuais tenham de se des-
dobrar para atender a todas as ocorrências não só em
Paraíso, como nas cidades vizinhas. Nos últimos dias,
conforme publicado aqui pelo Jornal do Sudoeste, ocor-
rências têm lhes exigido atendimento que duram até
mais de dez horas, como ocorreu na Serrinha, dentre
outros.
CANA DE AÇÚCAR

O cultivo de cana de açúcar está voltando a crescer
no município de São Sebastião do Paraíso com vistas a
atender a produção de álcool e açúcar pela Ipiranga
Agroindustrial. A empresa anunciou o arrendamento de
glebas de terra em Paraíso e Passos. A intenção é am-
pliar o plantio que está  estimado em 12,5 mil hectares
duplicando ou até mesmo triplicando a área plantada
na região. Além de voltar a produzir álcool nos próximos
anos, já se fala na produção de energia elétrica a partir
do bagaço da cana.
GUAXUPÉ

Guaxupé foi escolhida pelo Instituto Butantan para a
realização de um inquérito epidemiológico que se inicia
no próximo final de semana. A proposta de trabalho foi
apresentado na segunda-feira,23, durante entrevista
coletiva do presidente do instituto, Dimas Covas. Este
estudo nos dará mais clareza e detalhamento da situa-
ção da pandemia, do vírus e suas variantes em
Guaxupé. Serão coletadas amostras de swab nasal e
antígeno. Com os casos positivos e PCR poderá ser
conhecidas as variantes que circulam naquela cidade.
BUTANVAC

A Butanvac é a primeira vacina desenvolvida contra
a covid-19 com produção integral no Brasil. As fases 1
e 2 dos ensaios clínicos da ButanVac serão divididas
nas etapas A, B e C. Na etapa A, realizada na Faculda-
de de Medicina da USP de Ribeirão Preto, participarão
418 voluntários que vão receber vacina ou placebo, com
objetivo de verificar a segurança do imunizante. Já as
etapas B e C terão como objetivo avaliar a resposta
imune e envolverão mais de 5 mil voluntários.

VITÓRIA NA LUTA CONTRA
O APADRINHAMENTO

OPINIÃO

Tiago Mitraud

O Congresso aprovou esta semana a Medida Provi-
sória 1042, que segue agora para sanção presidencial.
A MP busca simplificar e dar mais transparência no go-
verno federal à gestão dos cargos comissionados e das
funções de confiança, como são chamadas as posições
de livre nomeação atribuídas aos servidores efetivos.

Em qualquer governo, é natural que uma pequena
parcela dos quadros seja comissionada. Afinal, o políti-
co eleito deve ter alguma maleabilidade para montar sua
equipe e direcionar os trabalhos para que possa
implementar o projeto escolhido pela sociedade nas ur-
nas.

O problema é que, no Brasil, os cargos comissionados
estão muito distantes de cumprirem essa função, ser-
vindo muitas vezes como mero instrumento de barganha
política. E a complexidade e falta de transparência da
atual estrutura contribuem significativamente para isso.
Hoje, são 34 espécies de cargos, com 111 níveis
remuneratórios, o que acaba resultando em um enorme
estoque de atos legais e infralegais para efetivar as no-
meações.

Para enfrentar esse problema, a MP 1042 padroniza
os diversos cargos e funções hoje existentes em ape-
nas dois: Cargos Comissionados Executivos (CCE) e
Funções Comissionadas Executivas (FCE), com 17 ní-
veis cada. Ao mesmo tempo, estabelece critérios para a
ocupação dos mesmos.

Apresentamos cinco emendas ao texto enviado pelo
governo. Após nosso esforço de articulação, três delas
foram, parcial ou integralmente, acolhidas pelo relator. A
primeira incentiva a realização de processos seletivos com
critérios técnicos para ocupação dos cargos, aproximan-
do o processo de escolha dos quadros das melhores prá-
ticas da OCDE. A ideia é dificultar o uso desses cargos

para acomodação de apadrinhados políticos, aprimoran-
do a prestação dos serviços públicos. A segunda emenda
busca dar mais transparência aos cargos comissionados,
determinando a publicação prévia do perfil profissional
desejável para cada cargo, bem como dos currículos dos
profissionais que os ocupam. Dessa forma, torna-se mais
fácil identificar nomeações políticas ou não técnicas, e
cobrar o gestor responsável.

A última emenda busca evitar que os cargos em co-
missão sejam reservados apenas para determinados
grupos, ao impedir que sejam estabelecidos critérios de
ocupação dos cargos que apenas servidores poderiam
atender. Desta forma, garantimos a livre concorrência
para esses cargos, o que permite selecionar perfis mais
adequados e aptos a tais posições.

Mas nem tudo são flores. O Centrão conseguiu
emplacar no texto um artigo muito ruim, transferindo para
a Secretaria de Governo a nomeação de cargos em uni-
dades descentralizadas de órgãos da União. Hoje, gran-
de parte dessas nomeações é feita pelo Ministério da
Economia, de forma técnica, e agora estão mais sujeitas
a nomeações puramente políticas. Apesar de represen-
tarem uma parcela pequena do total, a nomeação des-
ses cargos pela SeGov vai contra o espírito da propos-
ta, e esperamos que esta proposta seja vetada pelo pre-
sidente.

Ainda assim, o saldo geral é bastante positivo. A pa-
dronização desses cargos e adoção de transparência e
critérios para ocupação dos mesmos podem melhorar
significativamente a qualidade da nossa gestão pública.
A aprovação da MP é mais uma vitória daqueles que
lutam arduamente para modernizar a máquina pública
brasileira.

(HOJE EM DIA - 20/08/2021)
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CONVOCAÇÃO
Pela presente convocamos todos os proprietários

de lotes ou chácaras no Condomínio Araras, município
de São Sebastião do Paraíso para reunião a ser
realizada no dia 28 de Agosto de 2021 às 14 horas no
barracão do Vereador Lisandro José Monteiro,
localizado na Rua Professora Alice Alcântara, n.º 431,
nesta cidade e comarca de São Sebastião do
Paraíso.

O objetivo da reunião será votação para a formação
da Diretoria da Associação Condomínio Araras.
Contamos com a presença de todos.

São Sebastião do Paraíso, 23 de Agosto de 2021

Há muitos anos, havia uma
família constituída de pai, mãe,
e uma menina recém nascida,
que moravam em um campo
bem além de Jacuí, naquela
época.

Por motivos ignorados, o
casal precisou viajar, para um
lugar bem distante, deixando a
filha recém nascida aos cuida-
dos de sua madrinha, cujo
nome era Idalina.

A intensão do casal era ir
até a um determinado local,
resolverem o que precisavam,
e depois retornarem ao seu lu-
gar de origem, e criarem a fi-
lha.

Naquele lugar, naquela épo-
ca era comum as pessoas via-
jarem a pé, ou a cavalo, pois
não havia meios de transpor-
tes como hoje.

As viagens duravam meses,
e eram muito perigosas!

Algumas vezes, essas pes-
soas eram atacadas por feras,
e morriam no meio do cami-
nho. Os parentes nunca mais
tinham notícias delas. Por ou-
tro lado, quando chegavam ao
seu destino, muitos não retor-
navam, era muito perigoso e
sofrido.

Por lá, as estradas eram
muito tortuosas e em suas cur-

• Dos Leitores •
Minha Avó

vas, algumas vezes as pessoas
deparavam-se com feras e ani-
mais peçonhentos.

Naquela época, chovia mui-
to por lá, e os viajantes se abri-
gavam como podiam.

Quando o sol nascia, atrás
das montanhas, a temperatura
era bem agradável, portanto
eles aproveitavam para avança-
rem suas caminhadas.

Lá, a paisagem era bonita:
Árvores frondosas e frutífe-
ras, campos bem verdes, pás-
saros e outras aves multico-
res. O barulho das águas nas
fontes era uma canção de ni-
nar.

Nunca mais os parentes ti-
veram notícias daquele casal,
que viajou para bem longe.

A menina recém-nascida,
cresceu, casou-se com Hercu-
lano Novata Paes, teve um fi-
lho e duas filhas, e viveu até
seus setenta e três anos.

Em vida, ela sempre dizia
aos seus filhos e netos: Eu nun-
ca conheci meu pais!

Ela era muito sábia, e pas-
sou aos seus descendentes,
muita sabedoria.

Esta é a história verídica, de
D. Margarida Maria de Jesus
Novato Paes. Minha avó!

Marene Lizareli Paes

AS MOCINHAS
DA cidade
e da roça II

Quem não cantou ou já ou-
viu cantar que "as mocinhas
da cidade são bonitas e dan-
çam bem", da famosa dupla
caipira Tonico e Tinoco? Pois
bem, a diferença acabou. E faz
tempo. Se é que elas existiram.
Mais certo é pensar que o que
faltava eram oportunidades.
Esta-mos nos referindo às mo-
cinhas "da roça".

Passado recente. As dife-
renças eram notadas no falar,
no trajar, na postura, na formo-
sura, nas habilidades, nos cos-
tumes. E essa situação se es-
tendia até mesmo no campo
sentimental, de tal forma que
os namoros, os flertes, ou sei
lá o que, não aconteciam como
hoje. Aliás, nada acontecia
como nos dias de hoje.

E o que houve? Hoje o que
se nota é um trânsito normal.
Um vai-e-vem de lindas e sin-
gelas "moçoilas da roça", con-
fundindo-se com as da cidade.
Bem arrumadas, sorrisos boni-
tos, conversas desinibidas,
agradáveis, atualizadas e
participativas em todo e qual-
quer evento!

Tudo igual e o contrário é
verdadeiro, ou seja, as moci-
nhas da cidade. Tudo normal.
Natural. Isso se chama pro-
gresso. Desenvolvimento inte-
lectual, cultural e social das

mocinhas, com acesso a todas
as novidades da moda, dos
meios de comunicação, de
transportes, das redes sociais,
dando-lhes condições plenas
para viver em nível de igualda-
de, não só com as da cidade,
mas regional, intermunicipal e
internacionalmente falando.

Temos visto dessa manei-
ra  por aqui em nossa cidade
de Jacuí. Isso é cultura. É cres-
cimento, é modernidade que
chega a todas. É lapidação da
matéria de melhor qualidade, da
melhor forma.

Ah, só não pode perder a
originalidade nas encruzilha-
das da vida. Isso não! É essa
originalidade que ora faz a di-
ferença. A responsabilidade da
transformação e do progresso
fica por conta dos pilares da
Saúde, Educação, Meios de
Comunicação e Transportes e
porque não: do Trabalho, Em-
prego, Empreendimento e que-
rer vencer na vida.

Hoje, não há ilusão. Ilusão é
combustível de perdedores. Você
- mocinha da cidade ou da roça -
zona rural como se fala hoje-
pode, se acredita que pode!

Fernando de Miranda Jorge
 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com

APRENDA...
Que o sucesso nasce da determinação
Que devemos ir atrás dos nossos sonhos e controlar a paixão
Que quando escorregar na pista
Deve  tornar-se imediatamente, equilibrista!

A solidão é perigosa
Você pode se apaixonar por si mesmo,
o que ;não é de todo ruim, porém, tudo que é viciante
nos atinge em cheio. Amplie seus horizontes
Antes que tudo fique feio.

A  ser comprometido sem temor
e quando necessário saber seguir o
consciente e ser paciente.
pois o que fala mais alto, é o amor.

Que decepção não mata
Que nem tudo é como queremos
Que nem tudo teremos
Que amadurecer dói, mas é assim que
 um grande ser humano se constrói

Bernadete Aguiar - Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG – ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 203/21, Pregão Pres. nº 41/21, abertura dia 09/09/
21, 08h, para “Aquisição de aparelhos e utensílios domésticos, maquinas e
equipamentos diversos, mobiliários, peças não incorporáveis a imóveis, e
equipamentos eletroeletrônicos,para dos diversos departamentos desta
Prefeitura Municipal”; Proc. nº 204/21, Pregão Pres. nº 42/21, abertura
dia 10/09/21, 08h, para “Aquisição de materiais eletrônicos,
eletroeletrônicos, informática, e correlatos,para dos diversos departamentos
desta Prefeitura Municipal”. Os editais estam à disposição dos interessados
na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto
nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br
20/08/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000053/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000053/
2021, para “RELATIVO A MANUTENÇÃO PREVENTIVA - REVISÃO
DE VEÍCULO: SPIN LTZ 1.8 ECONOFLEX PLACA QOT - 0675 A
SERVIÇO DO SETOR ADMINISTRATIVO DO MUNICÍPIO–INCISO
XVII DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa RITMO VEÍCULOS
E PECAS LTDA     CNPJ nº  00.273.286/0005-02 pelo valor  de R$
1460,84  (um mil quatrocentos e sessenta reais e oitenta e quatro centavos)
Itamogi,  20 de Agosto de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

Depois de voltar a funcio-
nar em 1º de março em cará-
ter emergencial, São Sebasti-
ão do Paraíso poderá voltar a
ficar sem transporte coletivo
a partir da próxima quarta-fei-
ra, 1º de setembro. Tratativas
para evitar esta situação já
foram iniciadas entre a Pre-
feitura e a empresa Talma
Transportes, atual permissio-
nária que segundo informa-
ções reivindica novo reajuste
nos valores para a prestação
do serviço.

 Ao Jornal do Sudoeste
o prefeito Marcelo Morais re-
conhece que a quantidade de
usuários do sistema caiu e in-
forma que não pretende au-
mentar novamente o valor do
subsídio e até estuda um pla-
no ‘B’, caso o contrato não
seja renovado para que a po-
pulação não fique desas-
sistida.

A retomada do serviço de
transporte coletivo oferecido
pela prefeitura voltou a funci-
onar no início de março. As
atividades ficaram paralisadas
desde o início de janeiro e por
quase dois meses devido ao
encerramento de contrato
com a empresa anterior.

A Prefeitura realizou um
processo licitatório em cará-
ter emergencial por um perío-
do de seis meses, cujo contra-
to termina na próxima terça-

Paraíso poderá ficar sem transporte coletivo:
contrato vence no dia 1º de setembro

feira,31 de agosto. A vence-
dora do processo foi a empre-
sa Talma Transportes, de Belo
Horizonte.

No entanto estudos reali-
zados pela Secretaria Munici-
pal de Segurança Pública,
Trânsito e Transportes, cons-
tatou que devido a pandemia
houve uma significativa redu-

ção na quantidade de usuári-
os do serviço. Levantamento
apontou que a média diária de
passageiros pagantes era de
700 pessoas, quando o ideal
seria de 1.200. A Prefeitura
manteve o valor da tarifa em
R$ 3,45, sendo que usuários
do Conselho Municipal de De-
senvolvimento Social (Comas)

e idosos têm acesso gratuito
ao transporte.

De início foi aprovado pela
Câmara Municipal um proje-
to do Executivo que estabele-
cia a garantia de pagamento
de subsídio de R$ 210 mil para
que a empresa operasse no
município. O repasse seria
mensal no valor de R$ 35 mil.

No entanto, devido à baixa
utilização do serviço foi pre-
ciso ampliar em mais R$ 11
mil o valor mensal do repasse
que atualmente está em R$ 46
mil. Desta forma está em fun-
cionamento a circulação dos
ônibus pelas linhas 1, 2, 3 e 5.

Nas últimas semanas a
Prefeitura e representantes
da Talma Transportes têm
mantido conversações no sen-
tido de se renovar o contrato
emergencial. O Município ten-
ciona ainda neste ano fazer o
lançamento do edital para o
processo de licitação definiti-
va para o transporte coletivo.
Informações obtidas pela re-
portagem dão conta de que em
função do aumento dos pre-
ços dos combustíveis e da bai-
xa demanda de uso pela po-
pulação a empresa responsá-
vel pelo serviço estaria pleite-
ando novo aumento no valor
dos subsídios que poderia che-
gar a R$ 70 mil mensais. A
reportagem não conseguiu
contato com a Talma Trans-
portes.

Ao Jornal do Sudoeste
o prefeito Marcelo Morais
confirmou que está em
tratativas com a Talma Trans-
portes com o objetivo de re-
novar o contrato emergencial
por mais seis meses. “Uma vez
que a empresa quer aumen-
tar o valor do subsídio e nós

não temos interesse de au-
mentar o valor que já vem sen-
do pago, a Prefeitura pode
deixar de ter o transporte co-
letivo”, afirma.

“A gente estava esperan-
do um público de 42 mil a 43
mil pessoas por mês e tem sido
25 mil”, avalia. “Corremos o
risco de a empresa não acei-
tar, vencer o contrato e ela ir
embora. O valor é o máximo
que o município pode pagar até
por conta da situação finan-
ceira que estamos vivenci-
ando, é a questão dos R$ 46
mil mesmo de subsídio”, ex-
plica.

Ele não descartou a possi-
bilidade de uma alternativa
para que a população não fi-
que sem atendimento. “A gen-
te está trabalhando com uma
segunda situação para a gen-
te minimizar o máximo possí-
vel deste impacto, estamos
atentos a todas as possibilida-
des”, assegura.

Mesmo sem anunciar de-
talhes, a reportagem apurou
que uma das hipóteses venti-
ladas seria a aquisição de ôni-
bus pelo município e o serviço
seria mantido por funcionári-
os da Prefeitura. “Vamos
aguardar para ver o andamen-
to dos fatos e o desenrolar fi-
nal, não deixaremos para a
última hora para termos pro-
blemas”, conclui.

Uso da população paraisense pelo serviço de transporte coletivo está abaixo da expectativa

Roberto Nogueira
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A presidente do Conselho
Municipal da Pessoa com De-
ficiência em São Sebastião do
Paraíso, Jane Tenório de Ara-
újo, também representando o
Grupo Amigos da Inclusão,
utilizou a tribuna livre da Câ-
mara, segunda-feira (23/8).
Solicitou e foi aprovado, apoio
à nota de repúdio à fala do mi-
nistro da Educação, Milton Ri-
beiro, que no dia 9 deste mês,
afirmou que “há crianças com
um grau de deficiência que é
impossível a convivência”.

Dias depois da entrevista
o ministro afirmou que estu-
dantes com deficiência atra-
palham seus colegas. Disse
ainda que cursos superiores
não são importantes, e que
deveria se investir em cursos
técnicos, porque há muitas
pessoas com curso superior
desempregadas no país.

Jane disse que o Conselho
Municipal da Pessoa com De-
ficiência de São Sebastião do
Paraíso soma sua voz ao Con-
selho de Educação de São
Paulo e tantos outros para
manifestar seu repúdio às de-
clarações do ministro Milton
Ribeiro, que “surge num mo-
mento em que o governo fe-
deral planeja incrementar nova
política nacional de educação
especial. Inclusiva, com
aprendizado ao longo da vida”.

Câmara de Paraíso aprova moção de
repúdio à fala do ministro da Educação

A fala do ministro confor-
me ressaltou Jane Tenório an-
tecedeu audiência pública or-
ganizada pelo Superior Tribu-
nal que aconteceu no início
desta semana (dias 23 – 24),
motivada pela suspensão do
decreto 10.502 que ficou co-

nhecido como “decreto da ex-
clusão”.

“A manifestação do minis-
tro demonstra desconhecimen-
to dos fundamentos da produ-
ção científica, e falta de com-
promisso com os marcos le-
gais, nacionais e internacionais.

Ao exemplificar a dificuldade
do atendimento do estudante
especial, público alvo da edu-
cação especial na classe co-
mum, impactou educadores,
organizações da sociedade ci-
vil, pessoas com deficiência,
por considerar essa fala, dis-

criminatória, preconceituosa e
numa visão capacitista da de-
ficiência, em que as pessoas
são vistas como incapazes de
aprender, produzir e desenvol-
ver todo o seu potencial”, fri-
sou a presidente do Conselho.

Não é a criança que atra-
palha, disse ela,  “o estudante
não é o responsável pelo insu-
cesso da escola, mas sim o
descompromisso de governos
em assegurar condições ne-
cessárias para melhorar a qua-
lidade da educação pública
brasileira”.

Pedimos a esta casa que
nos ajude nesta luta, junto aos
deputados e senadores da ban-
cada de vocês, para que a gen-
te construa uma escola de
qualidade para todos, onde
nossas crianças possam viver
e conviver juntas, no mesmo
espaço. Que professores te-
nham capacitação, valoriza-
ção profissional, para atuarem
cada vez melhor, solicitou.

Vinício Scarano Pedroso
disse que a fala do ministro da
Educação é um retrocesso, e
vai em sentido contrário à mai-
oria dos países do mundo que
passam por esta fase de trans-
formação, no tocante à inclu-
são. “A gente tenta mostrar
para as pessoas a necessida-
de de se seguir preceito cons-
titucional que todos são iguais

perante a lei, e, em 2021, vem
um ministro da Educação e faz
uma colocação dessas”.

Cidinha Cerize disse ter
sido verificado que a melhor
forma é que essas crianças
estejam em sala de aula, com
outras crianças. Apoio a nota
de repúdio e a luta que vocês
terão para fazer valer a inclu-
são. Estamos muito atrasados
nisso, disse.

 Sérgio Aparecido Gomes
propôs que a Câmara também
emita moção de repúdio sobre
“a fala irresponsável, menta-
lidade nociva, ignorância téc-
nica e política do ministro que
não está a altura do cargo que
ocupa. Revela ignorância e in-
tolerância sobre o tema, e fuga
da responsabilidade”.

O presidente Lisandro
Monteiro afirmou que a Câ-
mara tem lutado pelo proces-
so de inclusão, e tomado me-
didas para se adequar. Disse
que está em andamento pro-
cesso licitatório para contra-
tação de intérpretes e para
cursos de libras, inicialmente
14 participantes que devem
repassar conhecimentos para
novos grupos.

Lisandro colocou em ple-
nário  e foi aprovada nota de
repúdio em nome da casa à
declaração do ministro da Saú-
de, Milton Ribeiro.

Jane Tenório Araújo - Presidente do Conselho Municipal
da Pessoa com Deficiência em São Sebastião do Paraíso
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O Rotary Club de São Sebastião do Paraíso pro-
moveu no dia 10, reunião festiva para a tradicional
homenagem aos pais rotarianos. O evento ocorreu
no salão social José de Oliveira Brandão, onde,
seguindo-se os protocolos, os pais foram homena-
geados pelas damas da Casa da Amizade.

Na ocasião, um novo associado, o advogado
Jessé Brito Cardoso de Pádua foi apresentado, ten-
do como padrinho Amarildo Pereira Borges.

No dia 10 de outubro o Rotary recebe a visita
oficial do Governador do Distrito 4540, Adauto
Barbosa de Matos acompanhado de sua cônjuge,
coordenadora das Casas da Amizade, Jaqueline de
Freitas Matos.

“Rotary Club - Servir para transformar vidas”.

MÊS DOS PAIS
Rotary Club promove

homenagens

Reprodução

Por Reuters
LONDRES

Charlie Watts, o baterista
dos Rolling Stones, faleceu em
um hospital de Londres cerca-
do pela família, aos 80 anos,
informou seu porta-voz nesta
terça-feira (24).

"É com uma tristeza imen-
sa que anunciamos a morte de
nosso amado Charlie Watts. Ele
faleceu pacificamente em um
hospital de Londres, mais cedo,
hoje, cercado pela família", dis-
se o porta-voz.

"Charlie foi um marido, pai
e avô querido e também, como
membro dos The Rolling
Stones, um dos maiores bate-
ristas de sua geração."

Nascido na capital inglesa
em 1941, Watts começou a to-
car bateria nos clubes de
rhythm and blues londrinos no
início dos anos 1960. Ele con-
cordou em unir forças com
Brian Jones, Mick Jagger e
Keith Richards em seu grupo
iniciante, os Rolling Stones, em
janeiro de 1963.

Segundo seu porta-voz, ele morreu cercado de familiares em um hospital

Charlie Watts, baterista dos
Rolling Stones, morre aos 80 anos

Fazendo sucesso no Rei-
no Unido e nos Estados Uni-
dos no início com covers, a
banda conquistou fama glo-
bal com sucessos compostos
por Jagger e Richards, como
(I Can't Get No) Satisfac-

tion, Get Off of My Cloud e
Paint It ,  Black e o álbum
Aftermath.

Watts deixou os tumultos
que definiram a banda nos
anos 60 e 70 aos outros mem-
bros.

No palco, ele também fica-
va satisfeito de deixar a extra-
vagância a cargo de Jagger e
dos restantes, enquanto anco-
rava a apresentação com uma
sensação de competência
tranquila.

Por Andreia Verdélio
Repórter da Agência Brasil
Brasília

A Receita Federal abriu nes-
ta terça (24), a partir das 10h,
a consulta ao quarto lote de
restituição do Imposto de Ren-
da Pessoa Física (IRPF) 2021,
que também inclui restituições
de exercícios anteriores. O cré-
dito será feito no dia 31 de
agosto para mais de 3,8 mi-
lhões de contribuintes.

Neste lote, o valor das res-
tituições chega a R$ 5,1 bi-
lhões. Desse total, R$ 273,2
milhões serão destinados a con-
tribuintes com prioridade:
8.185 idosos acima de 80 anos,
67.893 entre 60 e 79 anos,
6.088 com alguma deficiência
física, mental ou moléstia gra-
ve e 26.647 contribuintes cuja
maior fonte de renda seja o
magistério. Foram contempla-
dos ainda 3.710.930 contribu-
intes não prioritários que entre-
garam a declaração até o dia 16
de agosto.

Para saber se teve a decla-
ração liberada, o contribuinte

Lote inclui restituições de exercícios anteriores

Receita abre consulta ao quarto
lote de restituição do IR 2021

deve acessar a página da Rece-
ita na internet. No serviço Por-
tal e-CAC, é possível verificar
o extrato da declaração e ver
se há inconsistências de dados
identificadas pelo processa-
mento. Nessa hipótese, o con-
tribuinte pode fazer a autor-re-
gularização, mediante entrega
de declaração retificadora.

A Receita disponibiliza ain-

da aplicativo para tablets e
smartphones, para consulta à
declaração e à situação
cadastral no CPF. Com ele, é
possível verificar diretamente
nas bases da Receita Federal
informações sobre a liberação
das restituições.

COMO RESGATAR
O pagamento da restituição

é feito diretamente na conta

bancária informada pelo con-
tribuinte na declaração. Se por
algum motivo o crédito não for
realizado (se, por exemplo, a
conta foi desativada), os valo-
res ficarão disponíveis para
resgate por até um ano no Ban-
co do Brasil.

Nesse caso, o cidadão pode
reagendar o crédito dos valo-
res, em seu nome, pelo Portal
BB, acessando o endereço
www.bb.com.br/irpf, ou ligan-
do para a Central de Relacio-
namento BB por meio dos tele-
fones 4004-0001 (capitais),
0800-729-0001 (demais locali-
dades) e 0800-729-0088 (tele-
fone especial exclusivo para
deficientes auditivos).

Caso o contribuinte não res-
gate o valor de sua restituição
no prazo de um ano, deve
requerê-lo pelo Portal e-CAC,
disponível no site da Receita
Federal, acessando o menu
Declarações e Demonstrativos
- Meu Imposto de Renda e
clicando em “Solicitar restitui-
ção não resgatada na rede ban-
cária”.

(Agência Brasil)

Por Pedro Rafael Vilela
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O Ministério de Minas e
Energia (MME) publicou, nes-
ta segunda-feira (23), a por-
taria que estabelece as diretri-
zes para que o setor industrial
apresente ofertas de Redução
Voluntária de Demanda de
Energia Elétrica (RVD). O ob-
jetivo é atender ao Sistema
Interligado Nacional (SIN), em
meio à crise hídrica que afeta
os reservatórios das usinas hi-
drelétricas.

O programa, de caráter “ex-
cepcional e temporário”, terá
duração até 30 de abril de 2022.

A iniciativa já havia sido
anunciada pelo ministro Bento
Albuquerque, em pronuncia-
mento em cadeia nacional de
rádio e televisão no final de ju-
nho. 

O programa de redução
voluntária da demanda é volta-
do apenas a grandes consumi-
dores e prevê o pagamento de
compensação financeira a em-

Medida permite que setor industrial baixe consumo mediante compensação

Governo define regras para redução
voluntária de energia elétrica

presas que se disponham a re-
duzir o consumo por períodos
de quatro e de sete horas por
dia.

De acordo com a portaria,
publicada em edição extra do
Diário Oficial da União (DOU),
a oferta mínima consiste em
múltiplos produtos, em lotes
mínimos de 5 megawatts
(MW) para cada hora de dura-
ção da oferta, com preço esta-
belecido em R$/MWh, dia da
semana e identificação do
submercado da oferta.

Podem participar da RVD

os chamados consumidores li-
vres, agentes agregadores, con-
sumidores modelados sob
agentes varejistas e consumi-
dores parcialmente livres. En-
tre as exigências, os agentes
ofertantes devem estar adimp-
lentes com as obrigações junto
à Câmara de Comercialização
de Energia Elétrica (CCEE).

“As diretrizes permitem que
o setor industrial participe e dê
importante contribuição para a
garantia da segurança do for-
necimento de energia elétrica,
nesse momento em que a es-

cassez hídrica impõe grandes
desafios para o atendimento da
demanda de energia elétrica no
país”, disse o Ministério de
Minas e Energia, em nota. 

Pelas regras, cada oferta
terá validade de um a seis me-
ses, mas poderão ser avaliadas
ofertas com duração inferior a
um mês, por decisão do Ope-
rador Nacional do Sistema Elé-
trico (ONS). Caso o agente
participante do programa não
consiga reduzir em no mínimo
80% do montante de 5 MW,
será considerado como não
atendimento ao produto, sem
a devida compensação financei-
ra. 

O ONS será o responsável
por apresentar as ofertas
ao Comitê de Monitoramento
do Setor Elétrico (CMSE) para
manifestação sobre o aceite ou
não. Também caberá ao Ope-
rador Nacional do Sistema
(ONS), no entanto, definir pre-
viamente quais horários serão
permitidos tanto para a redu-
ção quanto para a compensa-
ção da mesma.

(Agência Brasil)
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O prefeito Marcelo Morais,
decretou que São Sebastião do
Paraíso passa a figurar na
“Onda Verde” do Plano Minas
Consciente de retomada segu-
ra e gradual das atividades e
economia do Governo do Es-
tado. A medida foi confirmada
a através do Decreto nº 5.906,
de 16 de agosto e que entrou
em vigor na quinta-feira,19. A
iniciativa flexibiliza o funciona-
mento do comércio noturno até
a uma da madrugada entre ou-
tras medidas.

Há pelo menos duas sema-
nas que o Governo de Minas já
havia definido que a região Sul
de Minas e consequentemente
a macrorregião de Passos e a
microrregião de Paraíso pode-
riam já ter avançado para a
“onda verde”. A progressão para
a fase mais flexível foi anunci-
ada na quinta-feira,5, pelo Co-
mitê Extraordinário Covid-19,
grupo de trabalho e acompanha-
mento da pandemia no Gover-
no do Estado. Indicadores
como ocupação de leitos e
positividade para o coronav-
írus melhoraram nestas locali-
dades nos últimos 21 dias.

Com isso fica possibilitada
a abertura de serviços não es-
senciais. Entre eles constam
as atividades artísticas, como
produção teatral, musical e de
dança e circo; cinemas, biblio-
tecas, museus e arquivos.

A medida abrange ainda a
abertura de parques, e jardins;
feiras, congressos, exposições,
filmagens de festas, casas de
festas, bufê. Também pode in-
cluir o funcionamento de par-
ques de diversão, discotecas,
sinuca; bares com entreteni-
mento (shows e espetáculos);
além de serviços de colocação
de piercings e tatuagens.

Segundo o Governo do
Estado para avançar para a
onda verde, as cidades preci-
sam estar há 28 dias consecu-
tivos na onda amarela, sem

Paraíso foi para a “Onda
Verde” do Minas Consciente

Mesmo na Onda Verde, com mais flexibilizações,
Paraíso registrou ocorrência de festa clandestina

Arquivo

sofrer retrocessos durante esse
período. Cada prefeitura pode
regulamentar os detalhes de
cada abertura, através de de-
creto municipal.

Nas duas primeiras sema-
nas em que foi autorizada o
avanço de fase, o prefeito Mar-
celo Morais informou que ado-
taria uma postura de cautela
devido a incidência de novos
casos e notificações registra-
das em Paraíso, mesmo com a
redução das internações.

Além de ampliar o horário
de funcionamento do comer-
cio noturno com atendimento
presencial até 1h da madruga-
da, permitiu-se aumentar a ca-
pacidade do limite de recepção
de pessoa a cada 3 m² de área
livre. A medida também é váli-
da para a realização de cultos,
missas e eventos similares des-
de que seguidos todos os pro-

tocolos de segurança sanitári-
os permitidos.

Os estabelecimentos desti-
nados à realização de eventos
como festas de casamentos,
aniversários e similares deve-
rão observar detalhes protoco-
lares e solicitar junto a Divisão
de Vigilância Sanitária vistoria
para liberação de autorização
sanitária conforme as normas
estabelecidas.

O descumprimento ao De-
creto ensejará a elaboração de
relatório pela Guarda Munici-
pal e encaminhamento dos res-
ponsáveis e envolvidos às au-
toridades sanitárias para emis-
são do auto de infração.

Ainda assim fica proibida a
promoção de festas ou even-
tos de qualquer natureza, loca-
ção, cessão, aluguel, emprés-
timo a qualquer título de imó-
veis e espaços privados desti-

nados a realização de festas,
reuniões e eventos de qualquer
natureza.

A iniciativa inclui chácaras,
sítios, fazendas ou locais do
zoneamento urbano, indepen-
dentemente do número de pes-
soas. O decreto assinado em
16 de agosto passou a vigorar
no dia 19 de agosto.

DESOBEDIÊNCIA
Na sexta-feira,20, equipes

da vigilância, da Guarda Muni-
cipal e da Polícia Militar, inter-
ditaram rodeio que ocorria nas
proximidades do bairro Nas-
centes do Paraíso. Segundo
informações o local estava com
dezenas de pessoas reunidas,
a maioria sem máscara e não
respeitando a regra do distan-
ciamento social. O local foi in-
terditado e os responsáveis
notificados e multados confor-
me prevê a legislação.

Uma semana após ter en-
trado em isolamento social, o
prefeito de São Tomás de
Aquino, Daniel Ferreira da Sil-
va, o Daniel Tineca, voltou a
fazer uso das redes sociais para
comunicar com a população.
“Fiz o teste e deu positivo”, in-
formou, mas ao mesmo tempo
ele salientou que está bem e se
recuperando da Covid-19.
Mesmo em quarentena conti-
nua trabalhando como chefe do
Executivo, despachando de ca-
sa e tratando de assuntos de in-
teresse da comunidade aqui-
nense.

Na segunda-feira,16, Dani-
el Tineca havia postado um
vídeo em redes sociais em que
informava ter entrado em iso-
lamento. Ele chegou a comen-
tar que sua esposa Marlene
Aparecida da Silva, primeira
dama do município também
havia apresentado sintomas do
coronavírus, motivo de ambos
terem se afastado do convívio
social. O prefeito havia adian-
tado que faria novo teste para
ter a confirmação ou não de
que teria contraído a doença.

Novamente, nesta segunda-
feira, 23, Daniel voltou a se
pronunciar através das redes

Após testar positivo para
Covid prefeito de São Tomás

segue em recuperação

Daniel Tineca disse que está se recuperando
e segue trabalhando pela comunidade

sociais. “Venho trazer informa-
ções a respeito da minha situa-
ção e da minha família”, disse
ao agradecer as palavras, men-
sagens e orações recebidas.
“Fiz o teste e deu positivo” in-
formou o prefeito.

Apresentando sintomas le-
ves ele segue em tratamento em
casa. “Estou em quarentena,
tomando as medicações e gra-
ças primeiramente a Deus
estamos todos bem, estou me
recuperando bem”. Ele deve
permanecer em isolamento por
pelo menos mais uma semana

quando passará por um novo
teste de avaliação.

“Quero dizer que continuo
trabalhando aqui de casa, to-
mando as decisões do dia a dia,
com apoio da minha equipe”,
ressalta. Daniel disse ter fica-
do triste em relação a alguns
comentários que foram feitos
pela cidade de que o fato de ter
adoecido com o coronavírus
seria uma mentira.

“A gente fica triste que em
momentos como este tem pes-
soas maldosas que disseram
que eu estava inventando estar

com a Covid. Não se deixem
levar por estas pessoas, sou
uma pessoa que luta por
vocês”, disse. Daniel divulgou
imagem do exame em que tes-
tou positivo para a Covid-19.

Como prova de que os tra-
balhos da administração não
estão paralisados Daniel Tineca
informou sobre as tratativas do
município junto do DER (De-
partamento de Estradas e Ro-
dagem), em Passos. Represen-
tantes da prefeitura estiveram
na regional para protocolarem
reivindicações de obras. “Fo-
ram apresentados ofícios de
demandas levantadas desde o
início do mandato referentes ao
trevo de acesso à cidade, da
rodovia até a divisa com o es-
tado de São Paulo, questões de
segurança da estrada e estamos
com muita confiança de que vai
dar certo, eles estão compro-
metidos em abraçar a causa e
nos ajudar a resolver estas de-
mandas”, comenta.

Daniel voltou a pedir ora-
ções e reforçou que ao longo
da semana apresentará mais
resultados a respeito do traba-
lho que tem feito à frente da
prefeitura de São Tomás de
Aquino.

Divulgação

Em comemoração aos 15
anos da Lei 11.340/06, conhe-
cida como “Lei Maria da Pe-
nha” representantes de diver-
sos segmentos participaram do
lançamento da campanha
“Agosto Lilás”, promovida pela
Polícia Militar em São Sebasti-
ão do Paraíso. Paralelamente
está sendo desenvolvida uma
operação no sentido de consci-
entizar as mulheres vítimas de
violência sobre seus direitos.

Desde o início do mês tam-
bém estão sendo realizadas
outras ações como blitzes
educativas, com abordagens e
distribuição de panfletos com
orientações sobre como se de-
fender e denunciar os autores
de violência contra a mulher.

Conforme anunciado pelo
43º Batalhão da Polícia Militar
em desdobramento a campanha
está sendo lançada a Operação
Maria da Penha. Participaram
do evento realizado na Casa da
Cultura representantes da Po-
lícia Militar, Polícia Civil, Guar-
da Municipal, Conselho Muni-
cipal da Mulher e integrantes
de outros segmentos. A inicia-
tiva tem por objetivo reforçar
o enfrentamento à violência
doméstica, contra a mulher.

O trabalho tem como foco
proporcionar o atendimento
adequado aos casos emergen-
ciais prevenindo através do
atendimento e despacho atra-
vés do telefone 190. Serão
priorizados os casos de reinci-
dência e de maior gravidade,
além de fomentar nas institui-
ções envolvidas a importância
do atendimento integral. Deta-
lhes como a padronização e
formalização das ações relaci-
onadas a violência contra a
mulher, são considerados as-
pectos importantes que propor-
cionam mudança na sua efici-
ência e na qualidade de atendi-
mento.

Durante todo o mês de
agosto, período em que é de-
senvolvida a campanha está
sendo reforçado o atendimen-
to às usuárias dos Programas
de Prevenção à Violência Do-
méstica e familiar contra a
mulher. Além dos acompanha-
mentos caso a caso as equipes
realizam o trabalho de orienta-
ção através de blitz educativas
com a distribuição de panfle-
tos. O trabalho é fundamenta-
do no slogan “Não se cale, de-
nuncie. Procure uma unidade
policial mais próxima ou ligue
190”.

HISTÓRICO
Especialmente no período

de pandemia o sinal vermelho
da violência doméstica foi
acesso. Diante do crescimen-
to dos casos, ficou evidente
que é preciso encarar de fren-
te e proteger a mulher contra a
violência de relacionamentos
abusivos. Neste contexto a
Polícia Militar implementou em
seu portfólio de serviços a Pa-
trulha de Prevenção à Violên-
cia Doméstica. São Militares
especializados no pós-atendi-

mento a mulheres vítimas de
violência doméstica.

Nos últimos anos, as mu-
lheres conquistaram maior es-
paço no mercado de trabalho.
Antigamente, as mulheres eram
preparadas para o casamento,
cuidar da casa e educar os fi-
lhos. Com isso, o público fe-
minino não tinha direito à opi-
nião, decisão política e,
tampouco, recursos financei-
ros independentes de homens.
Ao longo dos anos, a socieda-
de se transformou e com isso,
as mulheres galgaram diversas
vitórias. A oportunidade de in-
gressar no ambiente acadêmi-
co, direito de voz e expressão,
de escolher ter ou não filhos e
independência financeira são
algumas das importantes con-
quistas das mulheres dos últi-
mos séculos.

Tais conquistas se devem
ao movimento que reivindica
equidade entre os gêneros -
feminino e masculino - e que
ganhou fôlego em várias par-
tes do mundo no século 21,
ampliando o alcance sobre sua
importância com ajuda da
internet e assim, ganhando no-
vas formas de mobilização e
organização.

No Brasil, a lei Maria da
Penha foi criada para prevenir
e coibir a misoginia (conceito
que caracteriza aversão às
mulheres) que ocorre por meio
da violência física e emocional
- como xingamentos e humi-
lhações. A partir da lei, que
completa 15 anos em agosto,
varas e juizados especializados
da defesa da mulher cresceram
mais de 26 vezes, segundo o
Conselho Nacional de Justiça
(CNJ). As reivindicações por
igualdade entre os gêneros já
vinham ocorrendo tempos
atrás. No início do século 20,
mulheres se juntaram para rei-
vindicar pautas que incluíssem
a participação, como o direito
ao voto.

A partir de tantas lutas, as
mulheres - que hoje represen-
tam a maior parte da popula-
ção no mundo - vêm conquis-
tando significativos avanços
nas questões sociais, econômi-
cas e também culturais. Hoje,
há um crescimento da presen-
ça feminina em posições de
chefia e CEO levels dentro de
corporações renomadas e tam-
bém cargos políticos governa-
mentais de relevância.

As conquistas das mulhe-
res foram um divisor de
águas. A luta por equidade e
respeito ainda é diária, mas
representa um grande avanço
para as mulheres que preten-
dem adquirir mais indepen-
dência, tanto emocional quan-
to financeira da figura mas-
culina. A mulher do século 21
sabe o que quer -seja viajar,
investir na carreira ou famí-
lia- e corre atrás de seu so-
nho com mais força e vonta-
de, em comparação com sé-
culos anteriores. Isso é um
grande marco para a socieda-
de.

Campanha
“Agosto Lilás”
celebra os 15

anos da Lei
Maria da Penha

Representantes da comunidade paraisense participam
do lançamento de operação Maria da Penha

Divulgação
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande
movimento, 2000m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada.

R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,
rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
Helena

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios (01
suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

Nesta segunda-feira, 23 de
agosto, iniciam as inscrições
para o Programa Prosperar.
Fruto de uma parceria entre a
Sicredi das Culturas RS/MG e
o Serviço Brasileiro de Apoio
às Micro e Pequenas Empre-
sas (Sebrae), o Programa tem
como objetivo auxiliar os as-
sociados Pessoa Jurídica da
instituição financeira coopera-
tiva a alcançarem seus objeti-
vos de desenvolvimento, a par-
tir de consultoria especializada
na área de finanças, com a
abordagem de assuntos como
custos e formação de preços,
controles financeiros e capital
de giro, planejamento orçamen-
tário e avaliação de resultados,
entre outros. As inscrições po-
dem ser feitas por meio do site
sicredi.com.br/coop/culturasrs
mg/programa-prosperar, de 23
de agosto a 3 de setembro.

O Programa será desenvol-
vido na área de atuação da
Sicredi das Culturas RS/MG
nos estados do Rio Grande do

O Programa tem como objetivo oferecer consultorias a empresas da região

Sicredi abre inscrições
para o Programa Prosperar,
em parceria com o Sebrae

Roque Enderle

Sul e Minas Gerais. Podem
participar associados(as) da
instituição financeira coopera-
tiva enquadrados como MEI,
micro ou pequena empresa;
desde que não estejam partici-
pando de outros projetos junto
ao Sebrae, conforme critérios
específicos descritos no ende-
reço eletrônico da inscrição.

O trabalho realizado tem

diferentes etapas, entre elas, a
de diagnóstico, em que é
construído um programa de
desenvolvimento individualiza-
do e específico, levando em
consideração as necessidades
de cada empreendimento e a
definição de cronograma de
ações; a etapa de implemen-
tação das propostas e a reali-
zação de capacitações, por

meio de consultorias e de
acompanhamento; além da eta-
pa de avaliação.

De acordo com o diretor
Executivo da Sicredi das Cul-
turas RS/MG, Roque Enderle,
o principal objetivo dessa coo-
peração é o fortalecimento da
economia local. “Com o nosso
apoio, os associados e associ-
adas têm a possibilidade de re-
ceber essa consultoria do
Sebrae e fortalecer seus negó-
cios.

Já foram 30 empresas aten-
didas no Rio Grande do Sul e
agora vamos expandir essa
ação para Minas Gerais, bus-
cando gerar impacto positivo
na sociedade e fortalecendo o
ciclo virtuoso, em que o asso-
ciado, a cooperativa e a comu-
nidade prosperam juntos, ge-
rando renda, oferta de empre-
gos, valorização da produção
local e consequentemente o
crescimento dos municípios”,
destaca Roque Enderle.

Raíza Goi Borba
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A bola vai rolar nas quadras da Arena Olímpica João
Mambrini. De 01 de setembro a 25 de outubro 20
equipes estarão na disputa da Taça Paraíso Tonin de
Futsal 2021. O campeonato marca o retorno da
tradicional competição municipal ao calendário
esportivo.

A organização será da I19 Eventos, e com o
patrocínio do Grupo Tonin Supermercados. A prefeitura
será parceira do evento com sua estrutura de quadra
e funcional.

O organizador do campeonato e proprietário da I19
Eventos, Ícaro Carvalho ressalta. "É com muita
felicidade que após todo caos causado pelo covid,
iniciaremos a competição com expectativa de grandes
jogos e que esse momento marque a retomada das
grandes competições esportivas em nossa cidade. Vale
ressaltar a importância de nossa parceria com um
patrocinador não importante como o Grupo Tonin
Supermercados, que engrandece ainda mais a
competição, além de todo esforço da Secretaria
Municipal de Esportes, que fez questão de que todos
os jogos acontecerem na Arena Olímpica.

Vale lembrar que os jogos seguirão protocolos
rigorosos, e não haverá público. Esse momento é
importante ressaltar que não podemos relaxar com a
pandemia, é um momento de cuidados ainda para que
num futuro tudo se estabeleça a normalidade. Os jogos
deverão ter a transmissão das TVs locais.

ESPORTE EM PARAÍSO

Coluna do Olavo Martins Júnior

Promessas do Esporte Paraisense

Taça Paraíso Tonin
de Futsal começa no
dia 1º de setembro

Por Wellton Máximo
Repórter da Agência Brasil
Brasília

Cerca de 88,6 milhões de
trabalhadores receberam o ra-
teio do lucro do Fundo de Ga-
rantia do Tempo de Serviço
(FGTS) em 2020. A Caixa Eco-
nômica Federal informou hoje
(24) ter concluído os depósi-
tos nas contas vinculadas.

No último dia 17, o Conse-
lho Curador do FGTS deci-
diu distribuir aos trabalhadores
R$ 8,129 bilhões decorrentes
do lucro líquido do fundo no
ano passado. O montante equi-
vale a 96% do ganho de R$
8,467 bilhões obtido pelo FGTS
em 2020. O depósito estava
previsto para ocorrer até o fim
do mês, mas foi concluído
uma semana antes do prazo.

CÁLCULO
O valor de referência corr-

esponde ao saldo de cada con-
ta em 31 de dezembro de 2020.
Quem tiver mais de uma conta
receberá o crédito em todas
elas, respeitando a proporci-
onalidade do saldo.

Para saber a parcela do lu-
cro que será depositada, o tra-
balhador deve multiplicar o sal-
do de cada conta em seu nome
em 31 de dezembro do ano
passado por 0,01863517. Esse
fator significa que, na prática,
a cada R$ 1 mil de saldo, o
cotista receberá R$ 18,63.
Quem tinha R$ 2 mil terá cré-

Cerca de 88,6 milhões de trabalhadores receberam crédito

Caixa termina de depositar lucro
do FGTS; veja como consultar

dito de R$ 37,27, com o valor
subindo para R$ 93,17 para
quem tinha R$ 5 mil no fim de
2020.

Na prática, a distribuição
dos lucros elevou para 4,92%
a rentabilidade do FGTS neste
ano, 0,4 ponto percentual aci-
ma da inflação oficial de 4,52%
acumulada pelo Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA) em 2020. Pela
legislação, o FGTS rende 3%
ao ano mais a taxa referencial
(TR). Desde 2017, a TR está
zerada.

COMO
CONSULTAR O SALDO

O trabalhador tem dois mei-
os principais para verificar o
saldo do FGTS. O primeiro é
o aplicativo FGTS, disponível
para os telefones com siste-
ma Android e iOS. O segundo
é a consulta do extrato do fun-
do, no site da Caixa.

Quem não puder fazer a
consulta pela internet deve ir a
qualquer agência da Caixa pe-
dir o extrato no balcão de aten-
dimento. O banco também en-
via o extrato do FGTS em pa-
pel a cada dois meses, no en-
dereço cadastrado. Quem mu-
dou de residência deve procu-
rar uma agência da Caixa ou

ligar para o número 0800-726-
0101 e informar o novo ende-
reço.

SAQUES
O pagamento de parte dos

ganhos do FGTS não muda as
regras de saque. O dinheiro só
poderá ser retirado em condi-
ções especiais, como demis-
sões, compra da casa própria
ou doença grave. Quem aderiu
ao saque-aniversário pode reti-
rar uma parte do saldo até dois
meses após o mês de nascimen-
to, mas perde direito ao paga-
mento integral do fundo no caso
de demissão sem justa causa.

(Agência Brasil)
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Entretanto
Renato Zupo *

THOREAU
Henry David Thoreau. Quem não sabe, guarde esse nome.
Foi o último filósofo anarquista do mundo – na verdade, era
um iconoclasta que negava o Estado ao invés de combatê-
lo. Escreveu duas obras primas (Walden e Desobediência
Civil) e convivia bem com seus contemporâneos do Século
XIX, escritores e políticos, mas não gostava de pagar impos-
tos e de repente descobriu que tampouco gostava de gente
e foi morar no mato. Antes, era professor. Nas suas andanças
e obras, inspirou figurões políticos do Século XX: Ghandi e
Nelson Mandela, pra se ter uma ideia. E pregava a ruptura
com o Estado e o retorno dos homens e mulheres do mun-
do à vida selvagem. Hoje, se vivo fosse neste nosso Brasil,
seria enquadrado na Lei de Segurança Nacional pelo Minis-
tro Alexandre de Moraes.

ABUSO DE AUTORIDADE?
A nova Lei de Abuso de Autoridade vem sendo interpretada
por muito jurista de renome como um sério limitador à ativi-
dade discricionária e independente do juiz criminal. Por conta
dela, o juiz ao mandar prender deve obrigatoriamente ouvir
primeiro o Ministério Público e fica parcialmente atrelado ao
entendimento do promotor (ou procurador): pode até deixar
de prender quando o MP pede a prisão, mas há entendi-
mentos de que não possa fazer o contrário, sob pena de
cometer crime de abuso de autoridade. Ou seja, não pode
prender quando o representante do Ministério Público en-
tenda que não é o caso. Isto porque o MP é o “dominu litis”,
o titular da ação penal. “O cara” do processo, a parte inte-
ressada na aplicação da lei penal e o magistrado deve se
manter equidistante das partes. “Equidistante” significa dis-
tante por igual da acusação e da defesa (foi o que  se disse
que Sérgio Moro não fez na Lava Jato). Ora, no caso da pri-
são de Roberto Jefferson, ela foi pedida pelo delegado da
Polícia Federal ao relator do inquérito instaurado para apu-
rar “Fake News”, ou “o crime que não existe”, o Ministro
Alexandre de Moraes. E detalhe: antes ouvido, o PGR
Augusto Aras foi contra a prisão. Ainda assim, Alex Luthor a
decretou, ele que também é pretensa vítima de Jefferson
Vítima e juiz da causa, e agora, e talvez, réu de crime de
abuso de autoridade segundo o entendimento de muitos.

OS JEFFERSONS
Thomas Jefferson foi o terceiro presidente dos Estados Uni-
dos, um dos “Founding Fathers” (pais fundadores dos EUA)
e coautor do clássico “O Federalista” - que defendia a união
indissolúvel dos Estados americanos do norte. Era um
libertário e deve ser por isso que inspirou aos genitores do
ex-deputado Roberto Jefferson, que também prega (do seu
jeito histriônico) liberdade de manifestação de pensamento,
liberdade de voto e respeito aos ideais democráticos
espelhados na Constituição Brasileira. Ele vê perigo comu-
nista como uma ameaça real à liberdade constitucional bra-
sileira – é a visão de mundo dele, Roberto Jefferson. Pode
estar certo, pode estar errado, só o tempo dirá. Com ele, há
muita gente boa que pensa da mesma forma. O que impor-
ta, no entanto, não é o acerto ou o erro do que pensa e fala,
ou a forma como se manifesta em redes sociais: o que im-
porta é que está sendo processado e agora preso pelo que
pensa, por delito de opinião – a decisão é tão escandalosa
que agora desperta por fim a irresignação da classe jurídica
brasileira. O STF, desta feita, de fato despertou a este gi-
gante adormecido – e falo da instituição STF em sua atual
composição, e não somente do relator do inquérito que de-
liberou a prisão de Roberto Jefferson, porque o próprio mi-
nistro Presidente Fux disse, ao recusar se encontrar com o
Presidente da República, algo mais ou menos como “me-
xeu com um, mexeu com todos” do Supremo, como se fos-
sem seus integrantes mosqueteiros no estilão “um por to-
dos, todos por um”.

O TALIBAN NOSSO DE TODOS OS DIAS 
O Taliban retomou o Afeganistão com a saída de lá dos ame-
ricanos – ora, mas era a opinião política massiva mundial
que já deveriam ter saído! Agora se reclama que saíram... vá
entender. O que dá pra entender é que obscurantismo e fa-
natismo religiosos são perigosos de qualquer jeito, não im-
porta se os fanáticos são muçulmanos, católicos, evangéli-
cos ou judeus. Essa gente, enquanto enche o saco desar-
mada, merece cadeia. Armada, deve ser destruída, desba-
ratada e desarticulada até o último homem. “Fé cega é faca
amolada”, já dizia o compositor mineiro Beto Guedes, dado
o perigo de qualquer visão unilateral de mundo, que não res-
peita as diferenças e acredita que os fins transcendentais
dignificam os meios cruéis para obtê-los. Divido os fanáti-
cos religiosos em dois grupos: os ignorantes, que são ex-
plorados, e os espertalhões que os exploram – não tem gente
certa nesse meio. Tenha a religião que quiser, mas esteja
aberto ao mundo e respeite sempre opiniões contrárias, dis-
sidências, e aprenda que todo caminho do bem leva à Deus,
independente do credo.

O DITO PELO NÃO DITO
“Se você já construiu castelos no ar, não tenha vergonha
deles. Estão onde devem estar. Agora, dê-lhes alicerces.”
(Henry David Thoreau – filósofo norte americano).

CURSOS TÉCNICOS
PROJETO

TRILHAS DE FUTURO
INSCRIÇÕES ABERTAS: de 20 a 30 de agosto de 2021.

link https://www.trilhasdefuturo.mg.gov.br/

Vale transporte e alimentação no valor de R$ 18,00, por dia

SENAI
(opção de turnos: Manhã, Tarde ou Noite)
• Técnico em Eletromecânica
• Técnico em Manutenção e  Suporte em
Informática
• Técnico em Mecânica
• Técnico em Segurança do Trabalho

FECOM/CEDUC
Técnico em Enfermagem (noite)

Art. 2º - Poderá se inscrever para as vagas
dos cursos técnicos do Projeto Trilhas de
Futuro:
I- Estudante regularmente matriculado no
2º e 3º anos do ensino médio;
II- Estudante regularmente matriculado em
qualquer período da Educação de Jovens
e Adultos – Ensino Médio;
III - Jovens que concluíram o Ensino
Médio

Art. 21 - O estudante regularmente
matriculado no curso do Projeto Trilhas de
Futuro será beneûciado com a isenção do
pagamento da mensalidade, de material
didático especíûco, bem como receberá
vale transporte e alimentação fornecidos
pela SEE.
Art. 24 - O estudante participante do
Projeto Trilhas de Futuro receberá, [...] vale
transporte e alimentação diários no valor
de R$ 18,00 (dezoito reais).

Em nossa edição de sába-
do (21/8) publicamos matéria
em que afirmamos que “um
pedreiro que sofreu queda da
bicicleta há uns 45 dias, e na
semana passada foi diagnosti-
cado com coágulo no cérebro,
foi o primeiro paciente subme-
tido à neurocirurgia na Santa
Casa de São Sebastião do Pa-
raíso”.

 Fazemos uma retificação:
foi a primeira cirurgia após a
instalação do novo equipamen-
to, recém – adquirido, doado

Interrompidas há 7 anos,
neurocirurgias foram

retomadas na Santa Casa
pelo Laticínios Aviação, e por
nova equipe.

Há treze anos uma neuroci-
rurgia foi realizada pelo mé-
dico Daniel Figueiredo de
Paula auxiliado por doutor
Glauco Joaquim Rosa de
Figueiredo. O paciente havia
tentado se matar com um tiro
na cabeça.

No período compreendido
de março de 2009 a dezembro
de 2014 fizemos mais de cem
cirurgias. Quem auxiliou du-
rante um tempo foi o doutor

Flávio Macheroni, explica o
médico Daniel Figueiredo de
Paula.

O serviço segundo ele, foi
interrompido por falta de pro-
fissionais para compor a
equipe, a Santa Casa não dis-
punha de recursos e por falta
de incentivo financeiro de pre-
feituras na época.

O foco na época era habili-
tar o Hospital do Coração, e a
neurocirurgia foi deixada de
lado. Não havia remuneração
do plantão de neurocirurgia, o

material da Santa Casa era in-
suficiente, salienta.

Houve a sensibilidade do
prefeito Marcelo Morais e com
o trabalho do provedor Fernan-
do Alvarenga que tem sido
muito competente na Santa
Casa, de se montar a nova equi-
pe composta por quatro pro-
fissionais liderada pelo dou-
tor Vinícius Marques Carnei-
ro, e da qual faço parte, e
estamos trabalhando, con-
cluiu o médico Daniel Figue-
iredo de Paula.

O deputado federal Emidi-
nho Madeira, presidente da
Frente Parlamentar das Cirur-
gias Eletivas na Câmara Fe-
deral, informou que os proce-
dimentos serão retomados na
região a partir desta quarta-
feira (25/08).

De acordo com o parla-
mentar, quarta-feira (25) ha-
verá reunião no município de
Cássia com os gestores de
saúde das cidades que serão
contemplados nesta próxima
etapa. "Vamos recomeçar as
cirurgias com muita responsa-
bilidade seguindo todas as re-
gras do Estado. Sabemos do
sofrimento de muita gente que
espera por uma cirurgia há
anos. Vamos dar sequência
neste projeto que foi a nossa
principal bandeira desde o iní-
cio do mandato e temos como
meta zerar esta fila em toda a

Emidinho Madeira anuncia
retomada das cirurgias

eletivas na região

nossa região, pois são mais de
40 mil cirurgias hoje represa-
das na fila do SUS", disse o
deputado. As ações foram pa-
ralisadas devido à pande-mia.

No hospital São Vicente de
Paulo, em Cássia, serão 460
cirurgias que atenderão, além
de Cássia, outros 10 municí-
pios próximos: Capetinga,

Claraval, Delfinópolis, Ibiraci,
São José da Barra, Itamogi,
Pratápolis, Jacuí, São Tomás
de Aquino e Itaú de Minas. Os
recursos indicados pelo depu-
tado nesta primeira fase é de
R$ 1, 3 milhão, porém R$ 400
mil o  parlamentar autorizou
utilizar no enfrentamento da
COVID, então serão R$ 900
mil efetivamente aplicados nas
cirurgias neste reinício.

Segundo informou a asses-
sora técnica d Emidinho,
Amanda Campos, todos os
procedimentos seguem, rigo-
rosamente, o Comitê de
Enfrentamento da COVID do
Estado, o qual delibera sobre
quais hospitais podem fazer as
cirurgias e determina também
a quantidade de procedimen-
tos autorizados. Os hospitais
serão incluídos conforme libe-
ração pelo Estado.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone

(35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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Um incêndio de grandes
proporções, possivelmente cri-
minoso, voltou a atingir o Par-
que da Serrinha, em São Se-
bastião do Paraíso na tarde des-
te domingo (22), e por pouco
não atingiu maquinário e depó-

Incêndio quase atinge máquinas e depósito de
gás de empresa, e devasta Parque da Serrinha

sito de gás de uma empresa nas
imediações.

O incêndio atingiu o Parque
e uma área de empresa Ceten-
ge, colocando em risco maqui-
nário e depósito de gás. Avan-
çou pelo pasto em direção a

uma fazenda. Depois de mais
de oito horas de combate, num
trabalho árduo, o fogo foi con-
tido.

Bombeiros iniciaram o
combate às chamas por volta
das 16 horas, e a operação se estendeu até por volta das 02

h. da madrugada desta segun-
da (23).  “Conseguimos prote-
ger o Parque da Serrinha o
maquiná-rio e depósito de gás
da Ceten-ge. Ficou pequeno
foco no pasto”, disse o bom-
beiro Guilherme Tassin.

Pela forma de propagação
que tomou grande parte do par-
que e “pela dinâmica com que
se propagou acredito que se
trata de incêndio criminoso, e
que foi colocado em mais de
um ponto”.

Depois do Parque da Ser-
rinha as chamas “pularam” uma

estrada e foram em direção à
Cetenge. Bombeiros e voluntá-
rios viram o fogo começar no
meio de um pasto, certamente
colocado, e quase se transfor-
mou em tragédia, disse Tassin.

Ele ressalta que “estão ten-
tando queimar as matas da
Serrinha já faz algum tempo.
Na semana passada foram duas
ou três vezes, e agora conse-
guiram”. Pegou em moita de
bambu e se propagou.

O secretário Renan Jorge
chegou ao local de imediato e
prontamente começou auxiliar
no combate às chamas e logo

em seguida o prefeito Marce-
lo. “O prefeito utilizou de ma-
chado e facão e ajudou desobs-
truir uma estrada, entrou com
abafador em meio à mata, não
foi lá somente olhar. Ajudou e
ficou conosco do começo ao
fim”, disse Tassim.

 Em vídeo postado ainda no
Parque, Marcelo disse que “a
situação estava crítica, compli-
cada”, e ele estava indignado.
E questionou o que leva a al-
guém àquela prática criminosa.
“É triste ver situação como
esta. Estão acabando com
tudo”, salientou.

FOTOS: Reprodução

Espaços públicos munici-
pais poderão contar com a ins-
talação de sistema de monito-
ramento para preservação do
patrimônio público, da segu-
rança e prevenção de atos de
violência. Um novo projeto de
lei autoriza a instalação das
câmeras de vídeo em praças,
postos de saúde, escolas mu-
nicipais,  parques, demais ór-
gãos públicos e ruas da cida-
de consideradas de médio a
alto índice de violência urba-
na. A proposta está em análi-
se nas comissões parlamenta-
res.

O projeto ainda determina

Biju propõe instalação
de câmeras em

espaços públicos

que o sistema contará com dis-
positivo para gravação das
imagens, que permanecerão
armazenadas por cinco anos
e somente serão cedidas por
requerimento formal de auto-
ridades para fins de investiga-
ção e/ ou processos adminis-
trativos e judiciais.

O autor da proposta Julia-
no Reis (PP) mencionou ca-
sos recentes de vandalismo na
cidade. “Infelizmente, não po-
demos colocar um efetivo de
guarda municipal [em todos os
locais]. Existe o sistema de
câmera com energia fotovol-
taica, é uma solução moderna

para garantirmos a seguran-
ça da nossa população e do
nosso patrimônio público”.

Luiz de Paula (PP) pediu
ao colega para coassinar a
proposta e sugeriu incluir arti-
go para instalação dos equi-
pamentos também na zona ru-
ral. Lisandro Monteiro (SD)
lembrou que, recentemente,
membros da Prefeitura e da
Câmara se reuniram com
empresa que presta esse ser-
viço para conhecer a propos-
ta. “Nas cidades que ela atua,
o índice de criminalidade caiu
mais de 70%”, disse.

(Ascom Câmara Municipal)

ASSCAM
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Finalizamos a primeira parte deste assunto afirmando
que com atitude para aprender, planejamento para
direcionar e determinação para agir é possível superar
as dificuldades financeiras.

Trata-se da gestão financeira, vital e indispensável,
que consiste, dentre várias atividades cíclicas, em
planejar e coordenar ações e processos para viabilidade
econômica, gerenciamento de riscos e analisar
resultados, sempre visando o crescimento da empresa
pelo alcance de seus objetivos estratégicos.
PASSOS FUNDAMENTAIS

Na esteira do crescimento, o gestor deve acompanhar
os números da empresa com frequência, avaliando a
performance da receita, custos envolvidos, margem de
contribuição e despesas. Para isso, seguem alguns
passos fundamentais:

1º- Implemente o “Demonstrativo de Resultado do
Exercício - DRE” em sua versão gerencial e com
atualização mensal, para compreensão de toda
operação financeira e identificação da lucratividade. Veja
algumas dicas valiosas no artigo “O que é DRE e quais
seus benefícios”, em nosso blog;

2º- Implemente, também, o “Fluxo de Caixa” para você
analisar em quais períodos os compromissos financeiros
da sua empresa exigirão mais “caixa”, evitando ser
surpreendido;

Analisando as informações desses dois controles,
corretamente atualizados, você terá insights importantes
para tomar decisões importantes, conforme a sua
realidade, como:

1. Redução de despesas;
2. Parcelamento dos débitos com fornecedores;
3. Suspensão temporária do pagamento de

empréstimos;
4. Recuperação de tributos;
5. Readequação organizacional;
6. Ajuste de preços de produtos ou serviços;
7. Aumento das vendas etc.;
3º- Defina metas para aumentar as vendas e lucro,

reduzir os custos dentre outros indicadores;
4º- Elabore planos de ações para alcançar as metas,

definindo o porquê e o que será feito, quem fará, quando,
onde e tudo mais que facilitar a sua efetiva execução;

5º- Acompanhe os resultados e ajuste as ações
sempre que necessário.
MENTALIDADE

Tenha em mente que a sua empresa foi idealizada
para um propósito, além de gerar riquezas sem depender
de empréstimos para manter a operação e que esses
recursos financeiros externos podem ser úteis, tão
somente, para estruturação de projetos de crescimento
e geração de novas receitas. Portanto, quando o seu
negócio não estiver gerando resultado satisfatório,
busque a causa e promova a correção da sua direção,
adequando seu orçamento à sua realidade.

Portanto, mãos à obra! Conte com os nossos especi-
alistas. Acesse nosso blog em idecorp.com.br.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Seu negócio é lucrativo?
(2ª Parte)

“Vender muito não é sinônimo de
lucratividade” – Surama Jurdi

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

AGRICULTORES TÊM ENCONTRO EM IHAPIM
Foi realizado em Inhapim o encontro de agricultores de 40 municípios
que compõem a Rede Leste de Banco de Alimentos. O encontro
que é realizado mensalmente nos municípios participantes, foi
sediado em Inhapim por iniciativa da secretaria de Agricultura. A
secretária municipal de Agricultura Nádia Rocha avaliou o encontro
da Rede Leste de Banco de Alimentos em Inhapim como um
verdadeiro sucesso; “Encontros como o de hoje mostram que a
agricultura familiar deve ser fomentada e incentivada pelo poder
público dia após dia, pois é do pequeno agricultor que recebemos
a maior parte dos alimentos que consumimos”, afirmou. (Diário de
Caratinga)

94% RECEBEU A PRIMEIRA DOSE
Dados da gerência de Vigilância em Saúde apontam que 5.908 jovens
receberam a primeira dose da vacina contra a covid-19 no último
fim de semana, em Timóteo. O público-alvo foram jovens com idades
entre 20 e 27 anos, e mais. Com esta etapa, o município avançou
ainda mais na imunização de toda a população, já que, o número de
moradores acima de 18 anos programado para receber a vacina é de
62.431 pessoas. Desse total, 58.968 pessoas já estão com a primeira
dose ou dose única, representando 94,45%. Outras 20.059 pessoas,
ou 32,21% da população-alvo, já receberam a segunda dose ou
dose única. (Diário do Aço – Ipatinga)

PROCESSO SELETIVO PARA MÉDICOS
O Consórcio Intermunicipal de Saúde da Rede de Urgência do Norte
de Minas (Cisrun - Samu Macro Norte) está com inscrições abertas
para o Processo Seletivo Simplificado destinado a formação de
cadastro de reserva para a contratação temporária de médicos. Os
profissionais selecionados poderão atuar nas bases do Samu, onde
possuem Unidades de Suporte Avançado (USA), sendo elas
Bocaiuva, Brasília de Minas, Francisco Sá, Montes Claros, Pirapora
e Taiobeiras. O processo consistirá na avaliação curricular
(experiência profissional e títulos) e o curso de formação de 40
horas, que possui caráter eliminatório e classificatório. (Gazeta
Norte Mineira – Montes Claros)

PREFEITURA INICIA CADASTRAMENTO
A prefeitura de Nova Serrana deu início ao cadastramento escolar
para a rede municipal de ensino para o ano letivo de 2022. Conforme
repassado, os responsáveis tem até o dia 30 de setembro, para
fazer o cadastro das crianças com idade de 4 e 5 anos completos ou
que vão completar essa idade até 31 de março do próximo ano.
Caso algum membro da família não tenha acesso à internet, deve
entrar em contato com a Secretaria de Educação pelos telefones
3226-9029 ou 3226-9044. A data da matrícula será divulgada nos
próximos meses. (O Popular – Nova Serrana)

UBS SERINGUEIRAS RETOMA ATIVIDADES
A Prefeitura de Pará de Minas, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde, divulgou que, devido à redução dos casos de síndrome
gripal, a Unidade Básica de Saúde (UBS) do Residencial Capema
(Seringueiras) voltou a atender a população das 7h às 16h. Durante
um período, foi implantado um horário especial de funcionamento
na UBS para atender a demanda de pessoas com síndrome gripal.
Esse horário era de 7h às 20h, atendeu bem toda a população do
bairro, no entanto, agora o funcionamento voltou à normalidade.
(Diário Pará de Minas)

COMISSÃO VAI SEGUIR COM APURAÇÃO
A Comissão Parlamentar Processante (CPP), que apura possíveis
irregularidades na vacinação contra covid-19, apresentou parecer
prévio no qual foi comunicado o prosseguimento dos trabalhos de
investigação, utilizando os 90 dias que tem de prazo para o relatório
final. O documento foi lido em plenário pela primeira-secretária da
Mesa Diretora da Câmara Municipal de Uberaba, vereadora Luciene
Fachinelli. O presidente da CPP, vereador Elias Divino, justificou
que o volume de documentos a serem avaliados é muito grande e a
comissão optou por dar continuidade às apurações, mesmo após a
apresentação da defesa do secretário municipal de Saúde, Sétimo
Bóscolo. (Jornal da Manhã – Uberaba)

REAJUSTE NAS CONTAS DE ÁGUA
Foi publicado nesta terça-feira, 24, e já está valendo, o decreto
13.750, que aprovou a correção das tarifas de água e esgoto em
Poços de Caldas. O percentual de reajuste é 6,64% e foi baseado no
Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA). Com o
reajuste, o consumo de 20m³ de água, que custava R$98,42, passará
a custar R$104,95. Há dois anos a tarifa de água  não era reajustada.
O último reajuste foi feito em julho de 2019. Ano passado, o
Departamento optou em não penalizar os contribuintes, que já
sofriam com a pandemia do novo coronavírus, e adiou o reajuste
anual. (Jornal da Mantiqueira – Poços de  Caldas)

AUDIÊNCIA DISCUTE PERMANÊNCIA DE QUARTÉIS
A permanência do 17° Batalhão Logístico Leve de Montanha e do
4° Depósito de Suprimentos do Exército (DSup) em Juiz de Fora foi
tema de discussão em audiência pública realizada,
extraordinariamente, nesta semana, na Câmara Municipal. Proposta
pelos vereadores João Wagner Antoniol, Sargento Mello Casal,
José Márcio e Vagner de Oliveira, a reunião foi pautada
principalmente pela questão envolvendo os perímetros patrimoniais
do prédio que atualmente abriga o 4º DSup, o edifício da antiga
Alfândega Ferroviária (atual Alfândega Seca), tombado em 2001
pela Prefeitura de Juiz de Fora (PJF). (Tribuna de Minas – Juiz de
Fora)

Por Alex Rodrigues

Repórter da Agência Brasil

- BRASÍLIA

Conscientizar a população
sobre a importância de econo-
mizar energia elétrica, evitan-
do desperdícios, é o objetivo
de uma campanha nacional lan-
çada esta semana pela Associ-
ação Brasileira de Distribuido-
res de Energia Elétrica (Abra
dee), Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel) e Mi-
nistério de Minas e Energia
(MME).

Realizada também em anos
anteriores, a Campanha de Uso
Consciente de Energia deste

Setor elétrico lança campanha
contra o desperdício de energia

Campanha terá peças publicitárias na televisão, rádio e internet

ano coincide com o que espe-
cialistas consideram a pior cri-
se hídrica dos últimos 91 anos.
Desde o fim do ano passado, o
volume de chuvas registrado
em algumas regiões do país
tem ficado abaixo da média his-
tórica para o período, afetan-
do reservatórios de água e,
consequentemente, a produção
de energia hidrelétrica, exigin-
do o acionamento do parque
termelétrico, o que encarece a
produção.

Com o mote Energia Elétri-
ca: se Desperdiçar, vai Faltar,
a iniciativa prevê duas fases: na
primeira, a ideia é conscientizar
a população sobre a atual situ-
ação; na segunda fase, previs-

ta para ser lançada em setem-
bro, os organizados intensifi-
carão a divulgação das formas
de consumo mais consciente e
sustentável.

“A divulgação da campanha
foi estrategicamente pensada de
forma a atingir o público em
geral, de forma segmentada e
com uma cobertura precisa.
Para isso, a iniciativa procura
acompanhar a rotina diária e
comportamento da população,
segmentando as divulgações
conforme cada um destes
diferentes targets [público]”,
explica, em nota, a diretora de
comunicação da Abradee,
Sigrid Guimarães.

Além da veiculação de pe-

ças publicitárias na televisão,
rádio e internet, a campanha
também conta com um site
que dá dicas sobre como eco-
nomizar energia no dia a dia.

Considerada de utilidade
pública, a campanha é realiza-
da com recursos federais do
Programa de Eficiência Ener-
gética da Aneel, cuja diretoria
aprovou sua realização no iní-
cio de julho, com o objetivo
de reduzir os riscos que a cri-
se hídrica representa ao for-
necimento de energia elétrica.
A iniciativa também foi apro-
vada pelo Comitê Monitora-
mento do Setor Elétrico (CM
SE)

(Agência Brasil)

A ciclista paraisense Ana
Paula Finco, da equipe ABEC,
participou no domingo,22, de
mais uma etapa da Copa São
Paulo de Ciclismo. Em com-
petição bastante disputada ela
terminou a prova em terceiro
lugar. A disputa fez parte das
festividades pelos 204 anos de
fundação de Araraquara (SP) e
teve em disputa o Troféu
Anésio Argenton.

A competição foi realizada
na Avenida Maria Antônia C. de
Camargo, a Via Expressa, num
trecho de 3,6 quilômetros. A
competição reuniu participan-
tes de diversas equipes da re-
gião e também de outras regi-
ões do estado de São Paulo. A
corrida acontece em um mo-
mento de retomada das dispu-
tas esportivas e também da li-
beração de diversas atividades
no estado paulista.

Ana Paula que havia retorn-
ado as pistas após um longo
período sem competir voltou a
participar de uma disputa em
24 de julho, em Mogi das Cru-
zes, na abertura da Copa
Paulista de 2021. Ficou com a
segunda colocação em uma
prova bastante disputada.

Paraisense é terceira
colocada na Copa Paulista

de Ciclismo, em Araraquara
Agora em Araraquara, tam-

bém pela Copa Paulista, não foi
diferente e a ciclista paraisense
obteve o terceiro lugar. A equi-
pe ABEC de Rio Claro da qual
ela faz parte segue firme e já
nos próximos dias iniciará os
preparativos para a próxima
etapa.

HOMENAGEM

O homenageado da etapa de
Araraquara da Copa São Paulo
de Ciclismo, Anésio Argenton,
é considerado o maior ciclista
brasileiro de todos os tempos
para provas de pista. Entre ou-
tras conquistas, ele foi deten-
tor da única medalha de ouro
do ciclismo brasileiro em Jo-
gos Pan-americanos, a de
1959, em Chicago, nos Esta-
dos Unidos, e obteve o melhor
resultado do ciclismo brasilei-
ro em Olimpíadas, com a 5ª
colocação em Roma, na Itália,
em 1960, na prova de veloci-
dade individual.

Nascido em Boa Esperança
do Sul, em março de 1931,
Argenton viveu com a família
em Araraquara e morreu em
outubro de 2011, aos 80 anos.

Ciclista paraisense Ana Paula Finco
integra a equipe ABEC de Rio Claro

Fotopoma
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A Anorexia nervosa é
uma doença psiquiátrica gra-
ve que afeta, predominante-
mente, adolescentes do sexo
feminino, sendo a idade prin-
cipal de 15-20 anos. 

A característica principal
é a redução da ingesta de ali-
mentos por um medo do gan-
ho de peso e uma distorção
da imagem corporal.

Como nem sempre quem
sofre de anorexia nervosa
tem consciência sobre a do-
ença, muitas vezes o enca-
minhamento ao profissional
de saúde se dá através dos
familiares que percebem
uma anormalidade na rotina
alimentar.

O diagnóstico envolve

avaliação de Índice de Massa
Corporal (IMC) e sintomas
como: diminuição da ingesta
alimentar, alteração menstru-
al, distúrbios metabólicos e
distorção da auto imagem: A
pessoa se enxerga no espelho
maior do que realmente é.
Também pode haver uso de
laxativos e estimulantes, além
de exercícios físicos em ex-
cesso.

Como o peso mínimo para
uma vida saudável não é atin-
gido, alguns comprometimen-
tos clínicos podem acontecer:
anemia, osteoporose, parada
da menstruação, fragilidade
dentária, edema, formação de
cálculos renais…

A qualidade de vida de
quem sofre de anorexia ner-
vosa também é prejudicada.
Há desinteresse sexual, pobre
convívio social, vergonha,
isolacionismo, comorbidades
psiquiátricas e consequente-
mente risco de suicídio aumen-
tado.

O tratamento envolve
equipe multidisciplinar, sendo
necessário avaliação nutricio-
nal, psiquiátrica, psicológica,

Explicando a Anorexia Nervosa
endocrinológica, entre outros.

Se você está passando
por isso ou conhece alguém
nessa situação, como um
amigo ou um familiar, mostre
este texto e o(a) indique a
procurar algum profissional
da área da saúde para avali-
ação e para iniciar o trata-
mento. 

Gostou? Então siga minha
página no Instagram @drluiz
gustavoguedes para mais di-
cas sobre Psiquiatria e não
perca nossa coluna semanal
aqui mesmo no Jornal do Su-
doeste. 

Até a próxima! 

Dr. Luiz Gustavo Guedes

Médico Psiquiatra CRMMG -

63277 RQE 50446

Atendimento ambulatorial

e hospitalar em psiquiatria

Geral, Álcool e Drogas e

Síndromes Psiquiátricas

pós Covid-19.

PARA AGENDAMENTOS

ENTRE EM CONTATO COM

O HOSPITAL GEDOR

SILVEIRA NO NÚMERO

(35) 3539-2300

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde

Por Camila Maciel

Repórter da Agência Brasil

São Paulo

Pesquisadores de universi-
dades paulistas identificaram
uma proteína presente no vene-
no da cobra jararacuçu que
pode ajudar no tratamento da
covid-19. O peptídeo identifica-
do, ou seja, uma parte da pro-
teína, inibiu 75% da capacida-
de do vírus de se replicar em
células de macaco. O estudo da
Universidade Estadual Paulista
Júlio de Mesquita Filho (Unesp),
em Araraquara (SP), foi publi-
cado na revista científica
Molecules, em 12 de agosto.

O professor do Instituto de
Química Eduardo Maffud, um
dos responsáveis pelo estudo,
explica que o grupo de pesqui-
sa já havia identificado toxinas
no veneno da jararacuçu que
tinham atividade antibacteriana.
“Com o avanço da covid, a
gente posicionou vários dos
nossos peptídeos para ver se
eles apresentavam atividade
contra o SARS-CoV-2. Feliz-
mente a gente obteve esse re-
sultado interessante”, disse o
pesquisador.

De acordo com o pesqui-
sador, um possível remédio
com o composto descoberto,

Substância em veneno de
cobra jararacuçu pode
inibir avanço da covid

Pesquisa está sendo desenvolvida por universidades paulistas

ao desacelerar a replicação do
vírus da covid-19, daria mais
tempo para o organismo agir e
criar os anticorpos necessári-
os para resistir à doença. “Isso
ainda está em andamento, pre-
cisaria de estudos adicionais,
mas a gente viu que esse
peptídeo impede a replicação ou
a multiplicação das partículas
virais”, acrescenta Maffud.

Os pesquisadores vão ava-
liar também a eficiência de di-
ferentes dosagens da molécu-
la, e se ela pode exercer fun-
ções de proteção na célula, o
que poderia evitar, inclusive, a
invasão do vírus no organismo.

Segundo Maffud, os estu-
dos vão seguir com a identifi-
cação de outros alvos em que

esse peptídeo pode agir e no
melhoramento da atividade des-
sa molécula para, então, serem
feitos testes in vivo em cobai-
as, como camundongos. “Se o
resultado for positivo, vamos
desenvolver um tratamento.”

Além de cientistas da
Unesp, o trabalho envolveu
pesquisadores da Universidade
de São Paulo (USP), Universi-
dade Federal de São Carlos
(UFSCar) e Universidade Fe-
deral de São Paulo (Unifesp).
“Foi um trabalho multidisci-
plinar, mostrando que a união
dos grupos de pesquisa no Bra-
sil pode apresentar resultados
muito interessantes”, destacou
o professor da Unesp.

(Agência Brasil).
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1722

• PAPELARIA BEM MONTADA –
VENDE-SE: na Angelo Calafiori,
870, ao lado da Panificadora
Estrela, no ramo há mais de 30
anos. Tratar pelos fones 99864
-1630 com Alaor ou 99184-
2333 com Sérgio

• ALUGA-SE APARTAMENTO 3
QUARTOS, 140m² na LAGOI-
NHA: Sendo uma suíte. Uma
vaga para carro. Fotos e deta-
lhes no Whatsapp 99970-3311

• ALUGA-SE APARTAMENTO 2
QUARTOS: na LAGOINHA. Com
armários em todos os cômo-
dos. Quarto-Closet super fun-
cional. Uma vaga para carro.
Fotos e detalhes no Whatsapp
99970-3311

• ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
com 2 quartos, sala, cozinha e
entrada para veículo. Tratar
99842-4251

• SÍTIO DO PIRUÁ: “Vendo 21
novilhas Girolando   1/2 sangue
top e lindo. “(35) 99821-2296
“Segue nós: Instagram é
Facebook

• SÍTIO DO PIRUÁ: “Vendo 7
bezerras  1/2   sangue 3
bitelona 3/4 top de linha. “(35)
99821-2296 Whatsapp “Segue
nós:  Instagram e Facebook

• VENDE-SE IMÓVEL COMERCI-
AL: Av. Zezé Amaral, excelente
local. Terreno de 480m² e
180m² de cons-trução. Tratar
98898-4941

• APTO EM RIBEIRÃO PRETO: no
Jardim Paulista. Aluga-se. Ex-

IMÓVEIS

celente localização a 100m da
Av. Meira Junior. Com 3 quar-
tos, sendo uma suíte. Ar con-
dicionado. Armários em todos
os quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão ele-
trônico. Prédio novo, aparta-
mento impecável. Detalhes via
whatsapp (35) 99970-3311

• VENDO APARTAMENTO EM
FRANCA: vendo no edifício 3
Colinas, no centro, próxima a
Catedral e praça Central. Tratar
16 99634-2220

• VENDEM-SE LOTES EM CON-
DOMÍNIO FECHADO: lotes de
2000 m² cada, em condomínio
fechado. Infraestrutura em es-
tágio avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina, salão
de festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aeroporto
de Paraíso. Detalhes 99970-
3311 (Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 com o proprietário.

DIVERSOS

• VENDO TELA SOLDADA PARA
CONSTRUÇÃO CIVIL: painel de
2x3m 15x15 cm x 3,40mm e
painel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES E JAR-
DINS RESIDÊNCIAS:  falar com
Emanoel – zap 98831-8380

• PROFESSORA PRISCILA: au-
las de reforços de Matemática
para ensino fundamental anos
finais, ensino médio,  ensino
superior, concursos públicos e
vestibulares. Fone 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico espe-
cializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 Nilson.

OPORTUNIDADES

• OFEREÇO SERVIÇOS
DE CASEIRO: experiência
em hortas, cozinheiro, animais,
reformas e encanador. Com
boas referências. Falar com
William 99704-5503

• PRESTO SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE
IDOSOS: sou técnica de en-
fermagem e possuo experiên-
cia profissional, tenho curso de
cuidador de idoso. Interessa-
dos tratar com Grasiele Tel:
98855-1702 e 3531-7327

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referências
e experiência. Com mais de 10
anos neste importante trabalho
Social e Humanitário. Cidinha
fone 99917-4260 durante a noi-
te ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS PARA VENDA:

ALTO PARAISO -  - R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 250m²   Construção: 70m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

JARDIM MEDITERRANEE - R$ 550.000,00 - Cód.: 3940
Área de terreno: 267m² - Construção: 170m²
ACEITA TERRENO NO COND. CAMPO ALEGRE COMO PARTE DE PA-
GAMENTO. IMÓVEL COM EXCELENTE ACABAMENTO.  3 DORMITÓ-
RIO, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, DORMITÓRIOS CO, ARMÁRIOS,
SALA, COPA-COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, AREA DE SER-
VIÇO COM ARMÁRIOS, AREA GOURMET. GARAGEM COBERTA PARA 2
CARROS. LAJE E PORCELANATO.

MORUMBI - R$ 160.000,00 - Cód.: 3939
Área de terreno: 264m² - Construção: 129m²
02 DORMITÓRIOS, SALA DE JANTAR, SALA DE ESTAR E SALA DE TV,
COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM.
LAJE E PISO FRIO. EDÍCULA COM CHURRASQUEIRA E FOGÃO À LE-
NHA. TEM INTERESSE EM TROCA POR IMÓVEL DO MESMO VALOR.

VILA HELENA - R$ 300.000,00 - Cód.: 3936
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE, SALA COM SANCA, COPA-COZI-
NHA, JARDIM DE INVERNO, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA. AREA
GOURMET. GARAGEM PARA 2 CARROS

JARDIM CANADA - R$ 300.000,00 -    Cód.: 3932
Área de terreno: 200m² - Construção: 120m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL. AREA GOURMET E GARAGEM COBERTA.

JARDIM EUROPA - R$ 480.000,00 - Cód.: 3931
Área de terreno: 290m² - Construção: 170m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS DORMITÓRIOS COM AR-
MÁRIOS, SALA COM SANCAS, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA GOURMET COM OFURÔ, GARAGEM PARA 3 CARROS.
LAJE E PORCELANATO. IMÓVEL DE EXCELENTE QUALIDADE, ÓTI-
MO ACAMENTO COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE.
LOCALIZAÇAO PRIVILEGIADA.

ALTO BELA VISTA - R$ 200.000,00 - Cód.: 3926
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA-COPA E COZINHA
CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

CALIFORNIA GARDEN I - R$ 730.000,00 - Cód.: 3894
Área de terreno: 360m² - Construção: 234m²
PREVISÃO DE ENTREGA 2022. SEM A PISCINA O VALOR É:  - R$ 700
MIL. CASA TÉRREA ESTILO MODERNO, NOVA, 3 QUARTOS, SENDO
DUAS SUÍTE , A SUÍTE PRINCIPAL COM CLOSET, BANHEIRO DA SUÍTE
PRINCIPAL COM 2 CUBAS, ILUMINAÇÃO COM LUMINÁRIAS DE LED,
40 LUMINÁRIA DISTRIBUÍDAS PELOS CÔMODOS, ÁREA GOURMET
ESPAÇOSA COM CHURRASQUEIRA PIA E BANCADA, SALA DE ESTAR
E JANTAR COM PÉ DIREITO ALTO 4,6M, LAVABO NA SALA DE JANTAR,
COZINHA AMERICANA TODA REVESTIDA, BANHEIRO NA ÁREA
GOURMET,  BANHEIRO SOCIAL ESPAÇOSO, FORRO DE GESSO, VE-
NEZIANAS EM ALUMÍNIO, TODA NO PORCELANATO VIA ROSA POLI-
DO RETIFICADO,  PEDRAS NO GRANITO SÃO GABRIEL NA COZINHA,
ÁREA GOURMET E BANHEIROS, PROJETO FIEL A OBRA EXECUTADA,
CASA PINTADA EXTERNAMENTE COM TINTA EMBORRACHADA QUE
IMPEDE PENETRAÇÃO DE ÁGUA NAS PAREDES, CASA PREPARADA
PARA RECEBER AR CONDICIONADO NOS 3 QUARTOS E SALAS, CÔ-
MODOS ESPAÇOSOS, ENCANAMENTO PREPARADO PARA RECEBER
ÁGUA QUENTE NA COZINHA, BANHEIROS E ÁREA GOURMET, A DES-
PENSA PODE SER TRANSFORMADA EM BANHEIRO PARA UMA SE-
GUNDA SUÍTE! CASO O COMPRADOR SE INTERESSE, ÁREA PARA
CONSTRUÇÃO DE PISCINA.

CENTRO  - R$ 670.000,00 - Cód.: 3374
Área de terreno: 160m² - Construção: 180m²
CASA COM EXCELENTE ACABAMENTO, ILUMINAÇÃO E JARDINAGEM,
AMBIENTES ACONCHEGANTES. PAVIMENTO INFERIOR: SALA PARA
02 AMBIENTES COM LAVABO, COZINHA COM GABINETE, ÁREA
GOURMET COM PISCINA E DECK. PAVIMENTO SUPERIOR: 03 DORMI-
TÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM BANHEIRA E VARANDA, OS OUTROS
02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS. BANHEIRO SOCIAL. ENTRADA DE
GARAGEM P/ 04 CARROS, AQUECIMENTO SOLAR, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, CÂMERAS DE SEGURANÇA. ACEITA APARTAMENTO DE ATÉ  -
R$ 250 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

CENTRO  - R$ 450.000,00 - Cód.: 1391
Área de terreno: 216m² - Construção: 190m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 01 DOR-
MITÓRIO COM SACADA, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE, PORCELANATO E PISO
LAMINADO. VENEZIANAS DE ALUMÍNIO COM GRADES. PAVIMENTO
INFERIOR: GARAGEM P/ 03 CARROS, ÁREA GOURMET, AMPLA LA-
VANDERIA, BANHEIRO SOCIAL, PISO ANTIDERRAPANTE.

JARDIM MEDITERRANÊE I  - R$ 250.000,00 - Cód.: 3796
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SO-
CIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

CHACARAS PARA VENDA:

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 180.000,00 - Cód.: 3558
Área de terreno: 2.278,80m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 420.000,00 - Cód.: 3884
Área de terreno: 2.250m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET, SALA, COPA-COZI-
NHA, BANHEIRO SOCIAL, DESPENSA, LAVANDERIA E AQUECEDOR
SOLAR. AREA DE CHURRASCO COMPLETA COM W.C

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 380.000,00 - Cód.: 3738
Área de terreno: 2.750m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM, VARANDA. POMAR.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 350.000,00 - Cód.: 3800
Área de terreno: 2.650m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. POMAR
DIVERSIFICADO.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 250.000,00 - Cód.: 3806
Área de terreno: 2.250m²
SÃO 02 LOTES JUNTOS COM 2.250M2 CADA. VALOR:  - R$ 250.000,00
CADA.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 190.000,00 - Cód.: 3807
Área de terreno: 2.605m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 550.000,00 - Cód.: 3799
Área de terreno: 2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM, VARANDA. POMAR.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 150.000,00 - Cód.: 3543
Área de terreno: 2.675m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 630.000,00 - Cód.: 1603
Área de terreno: 2.250m²
CASA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIEN-
TES COM LAVABO, COZINHA EM CONCEITO ABERTO, 4 BANHEIROS,
PEQUENO ESCRITÓRIO, PEQUENA CAPELA, GARAGEM P/ 03 CAR-
ROS, CANIL, ÁREA PARA CHURRASCO, PEQUENA PISCINA, POMAR
EM FORMAÇÃO.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 420.000,00 - Cód.: 3793
Área de terreno: 2.250m²
ACEITA CASA EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
CASA COM 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEN-
SA E LAVANDERIA. ÁREA DE LAZER COM PISCINA. POMAR, PARCIAL-
MENTE MURADA.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE - R$ 350.000,00 - Cód.: 3881
Área de terreno: 2.350m²
4 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE, BANHEIRO SOCIAL, SALA, COZI-
NHA, AREA DE SERVIÇO. EDICULA NO FUNDO COM SALA, COZINHA,
DORMITORIOS E BANHEIRO SOCIAL. PISCINA

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Como cuidar da aura e do
seu campo energético

para garantir saúde
Muitos acreditam

que cada ação gera
uma reação e isso aca-
ba por alimentar um ci-
clo infinito no universo.
De fato, existe uma li-
gação real entre even-
tos que implica na
construção de uma
balança equilibrista uni-
versal. Somos reflexos
de nossos pensamen-
tos e ações. Somos
hoje o que pensamos
ontem.

 Se somos pessoas boas, teremos coisas boas,
mas o contrário também é válido. Essa proposta é
vista de forma bastante generalizada pela população,
ainda que não esteja exatamente errada. A simplici-
dade dessa percepção indica o quanto estamos ha-
bituados a pensar de forma superficial sobre isso.
Tudo fica evidente na frase ”nós colhemos aquilo que
plantamos”. Simples, fácil, direto e rápido. Ou seja,
somos reflexo de nossas ações. A nossa personali-
dade, índole, pensamentos e ações acabam se ali-
mentando e se reciclando. Assim, quem age de boa
fé e com positividade é de recebido de maneira se-
melhante. Quem caminha na direção contrária rece-
be tratamento equivalente.

Portanto, na Lei do Retorno não estamos tratando
de algo bom ou ruim, mas, sim, de um convite para
refletirmos sobre como estamos gerenciando nossos
pensamentos, emoções e comportamentos, bem
como nas consequências que estamos vivenciando
em função disso. Sabedoria é nos educar para culti-
var dentro de nós apenas sentimentos bons,
positividade, amor, respeito, companheirismo, altru-
ísmo. Claro que não é fácil, mas é possível. A partir
do momento que você altera essa frequência, se per-
doa e perdoa os outros, sua mente vai projetar isso
diretamente na dimensão que você vive. Aí, o seu
mundo e o nosso mundo ficarão cada vez melhores!

RECEITAS DO GUARI
PATO ASSADO À CALIFÓRNIA

INGREDIENTES
1 pato grande, inteiro
1 kl batatas grandes para purê
1 litro de leite
4 dentes de alho amassado e cortado miúdo
1 copo de vinho tinto seco
1 cebola cortada miúdo
1 tomate cortado miúdo
1 copo  de azeite composto
1 lata de pêssego em calda
1 copo americano de ameixa em calda
1 abacaxi cortado em fatias
250 gr. manteiga sem sal
MODO DE PREPARAR
Assar o pato com todos os temperos, envolto em
papel alumínio. Regar a cada 10 minutos. Fazer o
purê com 200 gr. de manteiga sem sal. Após assa-
do o pato, coloque em um pirex grande e decore
com o purê em volta. Em seguida decore também
com as frutas que devem ser colocadas por cima
do pato. Servir com arroz branco. Prato pronto,
bom apetite.

É o título do livro de Dama-
ris Ferreira que em breve será
lançado em São Sebastião do
Paraíso. Trata-se de autobio-
grafia, onde a autora relata uma
vida de superações, experiên-
cia que quer compartilhar com
seus leitores.

“Este livro vem em uma
hora muito oportuna, pois
quando atravessamos os dias
tão difíceis como os atuais,
muitos podem encontrar a fe-
licidade. A autorrealização é
uma trajetória individual e cada
um de nós deve trilhar esse
caminho. O livro é um convite
à descoberta da sua própria
estrada e de seus reais dese-
jos”, diz a autora.

Nascida em Cândido Sales,
Estado da Bahia, Damaris Fer-
reira foi criada em Sertãozinho,
e há vinte e oito anos reside em
São Sebastião do Paraíso, onde
já havia residido por algum
tempo em sua infância, na

Punhos de Aço

companhia de seu avô que tra-
balhava em uma fazenda. “Pa-
raíso está em minha vida há

muito tempo, e já me sinto mi-
neira”, afirma.

Conforme explica, estão sen-

do ultimados entendimento para
definir a data e local para o lan-
çamento de “Punhos de Aço”.

Divulgação

 No auge dos seus trinta e
seis anos revelando fatos, re-
alizando sonhos, criando ex-
pectativas. Matérias bem ela-
boradas, palavras de compre-
ensão, e a certeza  que a in-
formação não tem que ficar só
no papel!

Atingir a alma de seus inu-
meráveis  leitores  é o diferen-
cial do já consagrado Jornal do
Sudoeste. Informação, entrete-
nimento e cultura, uma con-
quista social, seu destino está
ligado às lutas do povo Parai-
sense.

Um espelho cultural, aces-
sível em sua página na internet,

• Dos Leitores •
Jornal do Sudoeste

36 Anos
gravado no coração e na men-
te dos que usufruem do privi-
légio. Conhecimento e infor-
mação em suas exatas dimen-
sões, nunca serão demais.

Responsabilidade social,
credibilidade e transparência,
são fatores que contribuem
com sua permanência frente
aos desafios vividos ao longo
dos anos.

 Parabéns: ao diretor e sua
equipe pelo compromisso com
a população!

Nelson de Paula Duarte pro-
duz  cultura e se produz como
um ser cultural!

Laércio Felício da Silva

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
São Sebastião R$ 160.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, copa, cozinha, área
de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 290.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social,
área de lavandeira e garagem para 02 veículos.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala
de estar, cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com
armário embutido e garagem para 03 veículos.
Jardim Europa R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa e cozinha,
despesa, 01 banheiro social, área de lavanderia, área de
churrasco e garagem para 02 veículos cobertos e 02
descobertos.
Califórnia Garden R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01
banheiro social, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 02 veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Vila Helena R$ 85.000,00.
Área de 250 m². Lote todo murado e com uma ótima localização.
Jardim Mediterranée R$ 95.000,00.
Área de 272 m². Lote de esquina.

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de
lavanderia e garagem para 01 veículo.

SÍTIOS
Morro Vermelho R$ 280.000,00.
Um alqueire e meio com 01 casa sede, 01 curral, 01 galinheiro,
01 chiqueiro, pomar, sítio plano e bom de água.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA
APARTAMENTOS:

JARDIM EUROPA -RUA DINAMARCA - Apartamentos de dois dormitó-
rios, sala, cozinha, banheiro social e uma vaga de garagem, a partir de
R$ 150.000,00.

RUA CAPITÃO PADUA - Excelente localização e apartamento de 03
dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, depen-
dência e banheiro de empregada, com armários, vaga de garagem.
Valor; R$ 600.000,00

RUA DR. PLACIDINO BRIGAGÃO - Centro com 03 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social, dependência e wc social, lavanderia, vaga de
garagem. Valor : R$ 380.000,00

AVENIDA ZEZE AMARAL - com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro
social, lavanderia, vaga de garage. Valor : R$ 200.000,00

APARTAMENTO EM RIBEIRÃO PRETO: Rua Floriano Peixoto, proximo
ao Shoping Santa Ursula, rico em armários, com 03 dormitorios sendo
01 suite, sala, lavabo, banheiro social, cozinha, dependencia, 02 vagas
de garagem, area de lazer com piscina, academia, sauna, salão de
festa. Valor: R$ 400.000,00

CASAS PROGRAMA CASA VERDE E AMARELA
RESIDENCIAL RIVIERA:  Com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro
social, area de tanque, vaga de garagem. Valor R$ 130.000,00
JARDIM ITAMARATY: Com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro so-
cial, area de tanque, entrada para carro. Valor : R$ 130.000,00

CASAS

BAIRRO ROSENTINA:  Com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro so-
cial, area de tanque, despensa, garagem coberta para 01 carro, pisci-
na. Valor R$ 150.000,00
SAN GENARO:  Com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, sem forro,
com entrada para carro. Valor : R$ 100.000,00
JARDIM ITAMARATY: Com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro so-
cial, area de tanque, garagem. Valor : R$ 130.000,00

APARTAMENTOS:
CENTRO:
RUA DOS ANTUNES -Edifício Dr. José Spósito , Perto da Radio da Famí-
lia, de 02 dormitórios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Aluguel R$ 750,00 + condomínio Ref.: 1457906
RUA DINAMARCA- Jardim Europa, com 02 dormitórios, sala, cozinha,
wc social, lavanderia, 01 vaga de garagem. Valor do aluguel e condomí-
nio:  Valor do aluguel :R$ 700,00  Ref.1439594

APARTAMENTO LITORAL
RUA LEBLON - PRAIA GRANDE- GUILHERMINA, apartamento com 01
vaga de garagem, com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social,
lavanderia, com toda a mobília, acomoda até 07 pessoas. Locação diá-
ria: R$ 200,00

CASAS:
RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM FRENTE O
CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte, hall, banheiro social, na
parte de cima. Na parte debaixo: Sala, cozinha, banheiro, área de tan-
que 01 vaga de garagem. Aluguel : R$ 950,00 - Ref. 1475343
RUA JOSE PORFIRIO BORGES - JARDIM MEDITERRANE, Casa nova
primeira locação, com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, garagem, quintal. Valor do Aluguel: R$ 1.300,00
RUA FRANCISCO SARAGO - VILA SANTA MARIA,casa reformada,
com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, area
de tanque e garagem. Valor do Aluguel : R$ 1.100,00. Ref.: 1479453
RUA JOSE VELOSO DE QUEIROZ - JARDIM BERNADETE,Casa de fun-
dos, toda independente, com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro so-
cial, area de tanque e churrasqueira. Valor do aluguel : R$ 450,00. Ref.
1381400

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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